J’étais secrétaire chez un médecin de famille très particulier

Marie-Ange

Ayant terminé ses études, la jeune Marie-Ange est engagée comme secrétaire par un grand médecin de la ville. Timide et secrètement perverse, elle cède dès le premier jour (après avoir subi elle-même un examen médical très approfondi) aux bizarres exigences de son employeur. Celui-ci a une femme infirme qui se console en punissant les maîtresses de son mari. Délices et sévices, un cocktail détonnant… et pourtant, rien n’est inventé !

LA LETTRE D’ESPARBEC

De nombreux lecteurs nous réclament des confessions concernant la vie secrète des infirmières ou des médecins. Les infirmières, selon un fantasme très répandu, aiment beaucoup tripoter leurs malades des deux sexes… en leur faisant leur petite toilette. Et quand ils n’arrivent pas à dormir, surtout s’ils sont immobilisés par des plâtres, elles ont la gentillesse perverse de les soulager manuellement. Ou de leur montrer qu’elles n’ont pas de culotte. Pour les médecins, c’est encore plus « bateau », si j’ose dire. Sous prétexte d’examiner leur cliente, ils n’ont jamais rien de plus pressé que de leur demander de se déculotter. Ont-elles mal à la gorge ? Retirez votre culotte…

Eh oui, c’est assez limité, j’en conviens. Les fantasmes n’ont que peu de rapport avec la réalité, chacun sait ça. On ne s’étonnera donc pas de retrouver dans la confession que nous rééditons ce mois (et qui date de quinze ans !) tous ces thèmes et même davantage. N’oublions surtout pas le fauteuil gynéco ! Mais, comment dire, c’est traité ici avec une telle fraîcheur ingénue… qu’on s’y croirait.

L’histoire que vous allez lire est donc celle de la douce Marie-Ange (un prénom prédestiné, non ?). Elle m’a juré, à l’époque, que ça s’était bien passé comme ça !

Et voilà, moi, ce que je lui demandais dans ma lettre préface :

« Douce et tendre Marie-Ange, comment a-t-on pu vous faire subir de telles insanités ? Et comment – c’est là pour moi le plus grand des mystères – comment diable avez-vous pu accepter, vous si charmante, si mesurée, si « distinguée », de faire de telles saloperies (passez-moi le mot, je vous passerai la chose) sans rougir ?

Sans rougir ? J’exagère un peu. Vous rougissiez souvent, si j’en crois votre confession. Vous n’arrêtiez pas de vous y empourprer, d’avoir des vapeurs, de suffoquer d’indignation… Mais vous acceptiez quand même de subir tout ce qu’on vous faisait. Même si vous vous indignez maintenant, en me répétant avec votre charmant accent toulousain : « Mon Dieu, je me demande comment j’ai pu faire ces horreurs… Il est vrai que j’étais si jeune, alors, si inexpérimentée… »

Ah, c’est bien vrai, ma chère Marie-Ange. C’est quand on est jeune et inexpérimentée qu’on fait les choses les plus dégoûtantes. Ensuite, ma foi, on met de l’eau dans son vin, on pense au qu’en dira-t-on. Est-ce pour ça que ce sont souvent des jeunes filles qui nous font les confessions les plus troublantes ?

Sont-elles plus vicieuses, ou moins hypocrites ?

C’est la question à mille euros !

Votre dévoué
E.

  1

— Vous êtes Marie-Ange D., je suppose ?

— C’est bien ça, docteur, ai-je répondu d’une voix mal assurée, tandis que mon interlocuteur me dévisageait avec insistance.

— C’est bon, entrez, nous allons voir ce dont vous êtes capable.

Voilà exactement les mots que nous avons échangés, le docteur S. et moi, la première fois que nous nous sommes rencontrés. Et ces mots, en apparence si anodins, ont marqué un tournant dans ma vie.

J’avais été adressée au docteur S. par notre vieux médecin de famille, qui savait que je cherchais du travail. Il avait entendu dire que l’un de ses confrères avait besoin d’une assistante, et comme je venais juste de terminer mes études de secrétariat médical, il m’avait poussée à poser ma candidature. Il avait même été jusqu’à téléphoner à son confrère pour m’obtenir un rendez-vous, car il savait que, timide comme je l’étais à cette époque, je n’aurais jamais osé le faire moi-même. Pauvre vieux docteur G., s’il avait su dans quel guêpier il me fourrait, il en aurait été horrifié !

Mais il faut dire que le docteur S. jouissait d’une excellente réputation et que rien, dans son apparence, ne trahissait sa véritable nature. Tout le monde, en ville, lui faisait confiance. On admirait sa générosité, sa compétence, son dévouement et sa capacité à s’attirer toutes les sympathies. Même les mauvaises langues ne trouvaient rien à lui reprocher. Pourtant, dans un gros bourg de province, les mauvaises langues vont bon train. Mais le docteur S. possédait ce don rare de désarmer les plus méchantes par un sourire ou une parole aimable. « Lui, au moins, il n’est pas fier ! », voilà ce que tout le monde disait de lui. Et lorsque le scandale a éclaté, personne n’a voulu y croire. Pourtant, la presse régionale en a abondamment parlé, preuves à l’appui. Il y a même eu un article dans un quotidien national… Mais rien n’y a fait. Beaucoup ont prétendu qu’il avait été victime d’une machination ou d’un confrère jaloux, certains l’ont regardé pendant un temps avec méfiance, mais tout est très vite rentré dans l’ordre. Les mères ont continué de lui amener leurs filles, comme si de rien ne s’était passé, et le scandale est retombé comme un soufflet.

À l’époque où notre vieux médecin de famille m’a envoyée le voir, la vie du docteur S. ne s’étalait pas encore dans les journaux, et j’étais loin de me douter que son nom serait mêlé à une histoire de mœurs. Et pourtant, c’est ce qui est arrivé.

Je me souviens comme si c’était hier de cette première entrevue. J’avais rendez-vous à neuf heures du matin et, selon mon habitude, j’étais arrivée un bon quart d’heure trop tôt, tant je craignais d’être en retard. Son cabinet n’était pas encore ouvert et je l’avais attendu devant la porte, juste à côté de la plaque de cuivre où se détachait en grosses lettres noires : « Docteur Jean-Claude S. Gynécologue ». Je me revois encore, faisant les cent pas en attendant fébrilement son arrivée. J’étais si anxieuse que je ne l’ai même pas remarqué, lorsqu’il s’est approché de moi.

— Vous êtes Marie-Ange D., je suppose ?

J’ai acquiescé et le docteur S. m’a adressé un de ces sourires charmeurs dont il avait le secret, et qui m’a fait rougir jusqu’à la racine des cheveux. Après quoi, il m’a fait entrer dans son cabinet et m’a invitée à prendre un siège. Je me suis assise sur l’extrême bord du fauteuil, contractée à l’idée de l’entretien qui allait suivre. À vrai dire, j’étais persuadée que le docteur S. ne voudrait pas de moi comme secrétaire. J’avais si peu confiance en moi… Aucun médecin n’aurait voulu d’une secrétaire qui rougit à la moindre occasion et qui ose à peine regarder ses interlocuteurs dans les yeux !

Or, le docteur S. n’a été rebuté ni par ma timidité, ni par mon inexpérience. Il se moquait bien de tout ça ! Il ne m’a même pas fait passer de test professionnel. La recommandation du vieux docteur G. était à ses yeux amplement suffisante. Il s’est contenté de me poser des questions sur mes centres d’intérêt et sur ce que j’aimais faire. Mais à aucun moment, il ne s’est soucié de mes compétences. Il avait l’air tellement sympathique, tellement sûr de lui, qu’on se serait mis en quatre pour lui faire plaisir. Rien de ce qu’il exigeait ne paraissait étrange, ou même incongru. Ceci explique au moins, en partie, ce qui va suivre, qui est, aussi incroyable que cela paraisse, absolument vrai.

Nous avons donc passé un quart d’heure à discuter de choses et d’autres, avant qu’il ne se lève en disant, avec un grand sourire :

— C’est bien, Marie-Ange, je pense que vous ferez l’affaire. Mais avant de vous donner une réponse définitive, je voudrais vous faire passer un examen médical.

Et comme je levais sur lui des yeux interrogateurs, il a ajouté, très vite :

— Vous savez, je suis un peu maniaque et je tiens à ce que mon personnel ait une hygiène rigoureuse et une santé parfaite. Après tout, il est normal qu’un médecin se préoccupe de la santé des gens avec qui il travaille… Si tous mes confrères en faisaient autant, cela éviterait bien des complications, croyez-moi !

Je suis restée bêtement le cul sur ma chaise, sans comprendre ce qu’il voulait dire. Il a repris avec une légère pointe d’impatience dans la voix :

— Allons, mon petit, suivez-moi. Nous n’avons pas de temps à perdre. Mes consultations commencent dans une demi-heure…

Je l’ai suivi docilement dans la salle d’examen qui jouxtait son cabinet. Le docteur S. m’a alors montré la table gynécologique qui trônait au milieu de la pièce.

— Déshabillez-vous et grimpez là-dessus, que je vous examine.

C’est alors que j’ai compris à quel type d’examen j’allais être soumise. Je me suis mise à rougir, la gorge sèche. Je n’avais jamais subi d’examen gynécologique et, hormis le vieux docteur G., qui me connaissait depuis mon enfance, personne ne m’avait jamais vue à poil. Aussi, à l’idée qu’un inconnu se mette à inspecter mon sexe, j’ai eu des sueurs froides.

Le docteur S. a semblé comprendre mon désarroi, car il m’a dit doucement :

— Je suis médecin, vous n’avez rien à craindre…

— C’est que je n’ai jamais passé ce genre d’examen…

— Il n’est jamais trop tard pour commencer ! Détendez-vous et montez sur la table, tout se passera bien.

Un peu rassérénée par son ton désinvolte, j’ai commencé à enlever mon jean et mes ballerines. Le docteur S., tourné vers la fenêtre, contemplait le paysage. Je me suis installée sur l’étroite table, recouverte d’un simili cuir vert foncé, et j’ai attendu, le cœur battant. J’avais beau essayer de me raisonner, je ne pouvais m’empêcher de trembler.

Soudain, le docteur S. s’est retourné vers moi.

— On voit bien que vous ne vous êtes jamais faire suivre par un gynécologue ! m’a-t-il dit d’une voix amusée. Vous ne savez même pas vous installer !

En trois enjambées, il s’est retrouvé près de moi. Il m’a saisi les pieds et les a posés sur les deux étriers chromés, de part et d’autre de la table, m’obligeant à avancer les fesses au bord du vide. Le contact froid du métal m’a fait frissonner. Le docteur S. a alors posé sa main sur ma cuisse, juste sous le pli de l’aine.

— Allons, mon petit, calmez-vous, détendez-vous. Vous verrez, cela ne sera pas bien long…

Je sentais sa main agrippée à ma cuisse, ses phalanges frôlant les poils de mon pubis. Comment aurais-je pu me décontracter dans des conditions pareilles ? Le docteur S., tout en parlant, m’a écarté fermement les cuisses, et j’ai senti avec effroi ma chatte se fendre mollement, s’ouvrir avec un petit bruit mouillé. Je dois avouer que les bruits et les sécrétions de mon corps ont toujours été pour moi une source de honte. Aussi, chaque fois que mon corps se manifestait sans que je m’y attende, je me sentais vaguement coupable. C’est pourquoi, en entendant les lèvres de mon sexe se disjoindre avec un clapotement moite, j’aurais voulu disparaître sous terre.

— Vous avez gardé votre tee-shirt, Marie-Ange, m’a reproché alors le docteur S. Comment voulez-vous que je vous examine, si vous restez à moitié habillée ? Si vous voulez travailler avec moi, il faut que je vous connaisse sous toutes les coutures.

Je me suis résignée à me mettre toute nue, tandis qu’à nouveau, il regardait la rue. J’étais soulagée qu’il me tourne le dos. Je me suis réinstallée sur la table, comme il me l’avait montré, et j’ai attendu. Mais maintenant, il ne semblait plus si pressé. Il a pourtant fini par se retourner, mais il est resté à la fenêtre, le regard planté droit dans mon entrecuisse. On peut dire qu’il prenait son temps ! Je voyais, par-delà la bosse velue de mon sexe, ses yeux rivés à ma chatte entrebâillée. Un drôle de sourire retroussait la commissure de ses lèvres, il jouissait sans vergogne du spectacle, fouillant les replis de ma vulve.

Brusquement, j’ai réalisé tout ce que ma position avait d’humiliant. J’étais là, allongée sur une table étroite, les cuisses grandes ouvertes et la chatte écarquillée, attendant qu’un inconnu vienne y fourrer ses doigts… J’aurais voulu me lever et partir, mais je n’ai pas osé bouger. J’ai senti mes jambes devenir molles et mon ventre brûlant. J’ai fermé les yeux, mais, malgré mes paupières closes, je voyais les deux yeux sombres du docteur braqués sur moi.

Après, tout est allé très vite, comme dans un rêve. Le docteur S. a posé sa main bien à plat sur ma poitrine et a commencé à me malaxer le sein. Un long frémissement a couru sous ma peau, comme une brûlure.

— Vous êtes bien émotive, Marie-Ange… Il faudra que cela vous passe. Une secrétaire médicale doit savoir garder son sang-froid, en toutes circonstances. Sinon, elle n’est bonne à rien. Vous êtes couverte de sueur !

C’était vrai, je me sentais toute moite, sale, même. Cela a achevé de me faire perdre mes moyens. Cette main dure qui m’écrasait le sein, cette voix chaude, légèrement ironique, l’incroyable impudeur de ma position, et mon corps qui me trahissait…

La main a cessé de me pétrir le sein et s’est saisie du bout charnu du mamelon, que le pouce et l’index pinçaient pour le faire saillir. Aussitôt, ma poitrine s’est gonflée et durcie, tandis qu’un fourmillement sourd m’irradiait la gorge. Le docteur S. me triturait le mamelon si fort que je n’ai pu retenir une plainte.

— C’est sensible, là ? a-t-il murmuré en faisant rouler entre ses doigts mon téton cramoisi.

Sa main libre a glissé sur mon ventre et a agrippé la touffe velue de mon sexe. Tous mes muscles se sont tendus d’un coup. Une onde de chaleur m’a traversé le corps et j’ai senti la sueur couler le long de mon cou. J’ai retenu ma respiration. Heureusement, le docteur S. n’a fait aucun commentaire. Il était bien trop occupé à tirer doucement sur les poils de ma chatte pour s’intéresser à mes émotions ! Je le voyais de dos, penché sur ma fourche, et cela me rassurait. Je n’aurais pas supporté qu’il me regarde en face, tout en me chatouillant le con. N’ayant jamais subi d’examen gynécologique, je n’imaginais pas que cela puisse se passer différemment et je m’en voulais du trouble qui montait dans mon bas-ventre.

Je me suis laissé faire sans piper mot, transformée en une sorte de poupée molle, au sentiment de culpabilité intense. Me voyant si docile, il ne s’est pas privé d’en profiter. Sa main me ratissait la motte, tirant légèrement sur les poils emmêlés, les lissant, ce qui avait pour effet de refermer ma fente. Puis, il appuyait de nouveau sur le haut de mon pubis, poussant vers l’avant, faisant ainsi bâiller ma chatte comme une bouche paresseuse. Il se penchait davantage sur mon sexe, pour l’observer de plus près, avec une telle application qu’on aurait vraiment dit un examen médical ordinaire.

J’ai bientôt eu la chatte en feu. Toute la tension accumulée refluait dans mon bas-ventre. Une grande chaleur m’inondait, et j’ai compris que j’étais en train de mouiller. J’avais la chatte toute gluante et je me suis recroquevillée sur la table d’examen, serrant instinctivement les cuisses.

Le docteur S. s’est retourné vers moi avec brusquerie et m’a lancé d’un ton sans réplique :

— Cessez donc de gigoter, mon petit, et laissez-moi faire !

Honteuse, j’ai rouvert les cuisses. La main du docteur S. a glissé le long de ma fente et s’est introduite dans mon con trempé. J’ai eu un sursaut de panique, mais le docteur ne bronchait pas. Son doigt écartait bien mes petites lèvres, pour faire saillir toute la chair intime. Puis il s’est redressé et il l’a porté à ses narines, humant longuement le parfum de mon sexe.

— Il ne vous en faut pas beaucoup pour vous mettre en train ! J’ai rarement vu une femme démarrer aussi vite. Je vous ai à peine touchée, et voilà que vous êtes déjà trempée, a-t-il commenté en agitant son index.

J’ai cru déceler du mépris dans sa voix, j’ai balbutié :

— Ce n’est pas de ma faute, docteur, je suis comme ça, je n’y peux rien.

— Mais c’est très bien, mon petit ! Pourquoi ce ton désolé ? C’est plutôt une chance, vous savez !

Il me regardait d’un air franchement jovial, presque rigolard.

— Vu de l’extérieur, tout semble parfait, a-t-il continué, avant d’ajouter à mi-voix, comme pour lui-même : vous êtes plutôt gâtée, un chaton rose et frais de jeune fille ! Un vrai bonbon à la fraise ! On en mangerait…

Craignant sans doute d’avoir été trop loin, il a repris son ton professionnel pour m’annoncer qu’il allait m’ausculter et « tester mes réactions aux stimuli ». Il s’est planté entre mes cuisses ouvertes, le visage presque collé à ma vulve, si proche que je sentais son souffle tiède sur la crinière de mon sexe.

Une sensation trouble m’a inondé le bas-ventre, et je me suis remise à frissonner.

Le docteur S. continuait à me souffler dans le con, mais intentionnellement cette fois. Tous les poils de ma motte se hérissaient, je mouillais de plus belle. Il écrasait doucement les deux bourrelets velus de ma vulve. Puis, il les a séparés et a pointé son doigt sur mon clitoris. J’ai eu un violent sursaut.

— Si vous voulez mon avis, Marie-Ange, vous êtes un peu trop chatouilleuse. Cela risque de vous jouer des tours…

Je suis sortie brusquement de ma torpeur, comprenant au ton de sa voix que l’examen était terminé et que je devais me rhabiller. Je me suis mollement redressée sur la table, mais il m’a arrêtée d’un geste.

— Où allez-vous comme ça ? Je n’en ai pas encore fini avec vous, il me reste à faire le principal. Rallongez-vous, que je puisse opérer à l’examen final.

Il m’a pris par les hanches et il m’a fait glisser vers lui, si bien que mon cul s’est retrouvé complètement dans le vide et que j’ai dû m’agripper au rebord de la table de peur de tomber…

— Ouvrez-vous bien, m’a-t-il recommandé.

Avant que j’aie eu le temps de réagir, il m’a enfoncé son doigt dans le vagin. J’ai senti la muqueuse se contracter et résister un peu, puis elle a cédé, si brusquement que j’ai poussé un cri de surprise.

— Allons, ne soyez pas douillette ! Je n’ai pas dû vous faire bien mal. Si vous criez dès qu’on vous y enfonce un doigt, qu’est-ce que ce doit être quand on vous y fourre autre chose… a bougonné le docteur.

Rouge de confusion, je me suis mordu les lèvres et je n’ai plus bougé. Le docteur a alors posé son pouce sur mon clitoris, l’écrasant comme pour l’empêcher de saillir. J’ai senti mon petit appendice durcir sous la pression, tandis qu’une brusque chaleur me faisait suffoquer. Cependant son doigt, m’explorait doucement et, à ma grande honte, mon con trempé a émis des bruits mouillés, comme des claquements de langue. Je me suis agitée sur la table, remuant mon cul pour échapper à ce doigt inquisiteur. Mais le docteur ne m’a pas laissé faire. Sa main a pivoté et son pouce s’est posé en plein sur mon anus. J’ai rué, la bouche arrondie sur une protestation scandalisée qui n’est pas sortie. J’avais la gorge beaucoup trop sèche, comme si toute l’humidité en moi avait reflué vers ma chatte. Le gras du pouce, encore tout gluant des sécrétions de ma chatte, épousait étroitement l’œillet de mon cul. Un flux de plaisir soudain m’a crispée.

Le docteur a accentué sa pression, et a murmuré d’une voix changée :

— Poussez un peu sur vos sphincters, que je vois si la muqueuse anale est en bon état.

Il était presque aussi troublé que moi. Comme je tardais à obéir, il a poussé un soupir, son doigt s’impatientait sur mon anneau rétracté.

— Poussez, faites comme si vous vouliez aller à la selle… Faire caca, quoi !

De sa main libre, il a fortement appuyé sur mon ventre, à la lisière des poils. Je me suis violemment tortillée sur la table, mais, à mon corps défendant, j’ai senti mon anus se dilater en corolle, autour du doigt. Tous mes efforts pour résister sont restés vains. L’index planté dans mon vagin et le pouce fiché dans mon anus me crochetaient solidement la chatte. Le pouce, enfoncé jusqu’à la dernière phalange, restait immobile, coincé à l’étroit.

C’était la première fois qu’une chose pareille m’arrivait. Jusqu’à présent, ma vie n’avait pas été très riche en sensations. J’avais déjà eu des flirts, comme toutes les filles de mon âge, mais sans aller bien loin, car j’habitais encore chez mes parents et ils étaient très stricts…

— Je vois que vous aimez ça, à la façon dont vous vous tortillez !

La voix du docteur S. était ironique et précise. À cet instant, ses doigts se sont mis à jouer, dans mon cul et dans ma chatte, tâtant les parois comme s’ils en éprouvaient la résistance ou l’élasticité. Un long gémissement m’a échappé.

— Ah, qu’est-ce que je vous disais ? a jubilé le docteur en se redressant.

Il a poursuivi quelques secondes son petit jeu, puis il a retiré lentement ses doigts. Je me suis sentie étrangement vide et j’ai eu soudain très froid. Je n’en avais pas réellement conscience, bien sûr, mais au fond, j’étais déçue, frustrée.

— Ça fait bizarre, hein, quand ça s’arrête, a dit doucement le docteur. Je trouve que vous mouillez beaucoup, pour une fille de votre âge. En tout cas, vous avez un appareil génital en pleine forme. Vous êtes donc apte pour le service, comme on dit dans l’armée.

— Pour quoi ? ai-je articulé en rassemblant peu à peu mes esprits.

— Vous commencerez lundi prochain. Soyez ici de bonne heure, je vous expliquerai ce qu’il y a à faire. Ce n’est pas bien compliqué, je suis sûr que vous vous en tirerez très bien.

J’étais si perturbée que j’en avais complètement oublié le but de ma visite. Le docteur lui-même, tout en se lavant consciencieusement les mains, me le rappelait. J’allais être secrétaire dans son cabinet… J’ai acquiescé sans conviction, incapable de refuser la place.

— Vous serez à l’essai une semaine et, si vous me donnez toute satisfaction, je vous embaucherai définitivement. Ça vous va ?

Cette proposition m’arrangeait. Elle me permettait de différer ma réponse d’une semaine et de prendre ma décision à tête reposée.

— Donc, je vous attends lundi, vous pouvez vous rhabiller, maintenant.

Je m’apprêtais à me relever de la table d’examen, quand le docteur S. s’est ravisé.

— Attendez, ne bougez pas ! Il reste une dernière formalité à accomplir. Rallongez-vous !

Je me suis remise en position, les jambes largement ouvertes et les deux pieds sur les étriers métalliques.

— Ne bougez surtout pas ! m’a-t-il recommandé en retournant vers la fenêtre.

Il a remué les instruments qui se trouvaient sur une petite table, de ce côté-là. Il n’en finissait pas, les manipulant comme s’il cherchait quelque chose. Je me suis soulevée sur un coude, pour voir, mais sa blouse blanche me cachait presque entièrement la table. Soudain, il s’est retourné. Il avait à la main un instrument bizarre, une sorte de cylindre en plastique blanc laiteux, évasé à son extrémité, et dont le diamètre se réglait à l’aide d’une petite molette. J’ai su plus tard qu’il s’agissait d’un spéculum.

Puis, le docteur a regardé ma chatte béante. Et, sans me laisser le temps de comprendre, il est venu entre mes cuisses et, d’un geste précis, il m’a enfoncé le spéculum dans le vagin. J’ai eu un soubresaut, j’ai voulu crier, mais je n’ai produit aucun son, et je suis restée bouche bée, à regarder le docteur S., dont le visage s’était figé en un curieux sourire.

  2

Le lundi suivant, comme convenu, j’ai pris mes fonctions de secrétaire auprès du docteur S. Toute la semaine, j’avais attendu ce jour avec une angoisse teintée d’impatience. J’avais bien essayé d’effacer de ma mémoire la scène qui s’était déroulée dans le cabinet, mais malgré moi, le souvenir de la consultation me hantait. Je revoyais les mains du docteur S. posées sur ma toison, j’imaginais ses doigts noueux m’écarquiller la chatte pour dégager l’ouverture de mon vagin, et ces images s’imposaient à moi avec une force quasi-obsessionnelle. Surtout quand j’étais seule. Le sentiment de honte d’écœurement de moi-même que j’avais éprouvé s’était peu à peu estompé, au profit d’une sensation plus diffuse, ou plaisir et remords étaient étroitement mêlés.

Une scène surtout revenait sans cesse, celle où le docteur S. avait pris ma chatte pour cible, plantant le spéculum dedans, exactement comme on s’amuse à lancer des fléchettes. Le cône en plastique s’était enfoncé dans mon vagin humide, m’éperonnant la chatte comme une bite monstrueuse. Le docteur avait eu une sorte de ricanement silencieux en voyant mon cul se crisper de surprise, quand l’instrument rigide s’était fiché dedans. Il avait lentement actionné la molette pour régler l’ouverture de l’appareil au maximum. Mon vagin se dilatait, se distendait, et j’avais eu un haut-le-cœur impuissant.

Le docteur m’avait regardé l’intérieur du con. De nouveau, son souffle tiède avait balayé mes fesses, et un regain de tension, sournoisement, m’avait chauffé le cul. Les mains du docteur S. ne me touchaient pas, elles tenaient le spéculum, comme on pointe une vulgaire longue-vue. Cette fois, ce n’étaient pas les attouchements de S. qui me mettaient en émoi, mais la situation elle-même, le fait de ne pouvoir bouger, le cul en l’air et la vulve écarquillée par l’instrument gynécologique. Cela m’excitait au-delà de toute attente.

J’étais, au moment de me retrouver en présence du gynécologue, à la fois angoissée, viscéralement, et très excitée…

Au lieu de me fixer rendez-vous à son cabinet, il m’avait demandé de venir chez lui. Cela ne faisait pas grande différence, puisqu’il occupait un grand appartement au-dessus de son lieu de travail, mais cela avait contribué à me mettre l’imagination en ébullition. Quand j’ai sonné à la porte, j’avais les jambes en coton. Le docteur a eu un grand sourire en me voyant et m’a dit sobrement :

— Entrez, Marie-Ange, je vous attendais.

Tandis qu’il s’effaçait pour me laisser passer, une voix a demandé avec un léger accent anglais :

— Jean-Claude, qui est-ce ?

Le docteur S. a disparu quelques minutes, me laissant seule dans le vestibule. J’ai eu tout loisir d’apprécier le luxe discret qui régnait dans l’appartement. Sur les murs tendus de tissu, étaient accrochés des tableaux, des marines surtout. Les meubles étaient en bois massif, luisants de cire. Les portes-fenêtres supportaient des rideaux vert olive moirés de reflets grenat, doublés de mousseline ivoire et l’on voyait, un peu partout, des bibelots précieux. Tout était impeccablement propre et rangé, sans un grain de poussière, même sur l’énorme lustre en verre de Venise. Cela m’a beaucoup impressionnée. Le docteur S. est revenu, il m’a dit avec un petit sourire d’excuse :

— C’était ma femme, elle est paralysée des jambes, à la suite d’un accident de voiture, il y a cinq ans. Je m’occupe d’elle moi-même, car elle ne supporte personne d’autre à ses côtés. Elle a déjà usé quatre gardes-malades, depuis que nous sommes ici. Maintenant, elle préfère rester seule. C’est une femme exceptionnelle, vous verrez. Avant l’accident, elle était sportive…

Sa voix avait pris une intonation rêveuse, et triste. Il devait beaucoup aimer sa femme et être profondément malheureux. Moi qui croyais le détester, je me suis mise à éprouver de la sympathie pour lui…

Il m’a entraînée dans le salon, m’offrant même de partager son petit déjeuner. J’ai refusé, mais il m’a tout de même servi une tasse de café, disant :

— Allons, Marie-Ange, ne soyez pas si timide et tenez-moi au moins compagnie. Je déteste qu’on refuse mes invitations sans raison valable.

Je me suis donc attablée avec lui et, tout en buvant, j’ai écouté ses explications sur mon travail. Rien que de très banal, je devais prendre les rendez-vous, gérer les dossiers médicaux des clientes et m’occuper des demandes et des réceptions d’analyses. La seule consigne impérative était d’arriver à l’heure et de ne prendre aucun rendez-vous entre dix et onze heures, moment où le docteur S. montait s’occuper de sa femme. Pour le reste, j’étais libre de m’organiser comme je le voulais.

Ma semaine à l’essai a passé très vite. Le travail était agréable et je m’en sortais mieux que je ne l’avais espéré. Je faisais une secrétaire médicale tout à fait acceptable, et le docteur S. paraissait satisfait de mes services. Pourtant, chaque fois que je me trouvais en sa présence, j’éprouvais une gêne mal définie. Quoiqu’il n’en ait jamais plus été question, je repensais à l’examen gynécologique qu’il m’avait fait subir, mais il n’y avait pas que cela. À plusieurs reprises, j’avais surpris le docteur S. en train de m’observer pensivement. Et son regard, à la fois ironique et perçant, me mettait mal à l’aise. Bien sûr, j’étais à l’essai, le docteur cherchait à savoir s’il pouvait me faire confiance, mais cela n’expliquait pas tout. Ses yeux avaient une lueur presque inquiétante, lorsqu’il me fixait ainsi à la dérobée, me jaugeant sur un plan autre que strictement professionnel, je le devinais.

Malgré cela, j’étais contente, tout se passait beaucoup mieux que prévu, et durant ces six jours, le docteur se montra très correct avec moi, sans un geste déplacé à mon égard. J’aurais fini par croire que tout ce qui s’était passé sur la table d’auscultation était le fruit de mon imagiation enfiévrée.

Le samedi, je finissais mon travail à midi et demi, mais le docteur m’a demandé d’attendre le départ de sa dernière patiente. Il voulait me parler. Contrairement à ce que j’attendais, il ne m’a pas fait venir dans son bureau. Il est venu me rejoindre dans la petite pièce où je travaillais, à l’entrée de son cabinet. Et au lieu de me parler de mon embauche, il m’a lancé d’un ton joyeux :

— Allez, venez, Marie-Ange, pour fêter la fin de la semaine, je vous invite chez moi à boire l’apéritif !

Je m’y attendais si peu, je devais avoir l’air si surprise, qu’il a éclaté de rire.

— Eh bien, mademoiselle, quel sérieux ! La semaine est finie, que diable !

— Je pensais que vous me parleriez de mon travail…

— Travail, travail… Vous ne pensez donc qu’à ça ?

Devant ma mine déconfite, il s’est un peu radouci.

— Marie-Ange, il y a un temps pour tout. Vous aurez bien le temps, lundi matin, de penser au boulot. Mais maintenant, c’est le moment de se détendre. J’ai besoin de me changer les idées. Vous aussi, d’ailleurs. Je vous trouve une mine fatiguée.

Je n’ai retenu qu’une chose : je devais être là le lundi.

— Alors, je reviens la semaine prochaine ?

— Bien sûr, quelle idée !

Il avait déjà oublié m’avoir prise une semaine à l’essai ! Pour les choses qu’il considérait sans importance, il avait des trous de mémoire surprenants chez un médecin.

— Je vous l’offre, cet apéritif ?

J’ai accepté de le suivre avec joie.

Dès que nous sommes entrés dans l’appartement, la voix légèrement chuintante de Madame S. nous a accueillis. C’était presque une voix d’adolescente, qui réclamait son mari avec un mélange d’autorité et de douceur. Comme la première fois, le docteur S. a disparu. Quand il est revenu, il m’a demandé de le suivre, car sa femme voulait me connaître. Je n’ai pas eu le cœur de refuser, et je n’avais pas le choix.

La chambre était très sombre. Il y régnait une atmosphère lourde de parfums entêtants. L’odeur d’un bouquet de jasmin à moitié fané se mêlait aux effluves de poudre de riz et aux essences aromatiques qui brûlaient dans une petit coupelle posée sur la coiffeuse. Cela sentait si fort qu’on en avait presque le tournis. Madame S. ne sortait pratiquement jamais de sa chambre, et je me suis toujours demandé comment elle faisait pour vivre dans une pièce aux rideaux soigneusement tirés, où la chaleur était insupportable.

Elle n’était pas vraiment belle, mais possédait ce genre de physique qu’on ne peut oublier. La première fois que je l’ai vue, son visage disparaissait sous une énorme masse de cheveux roux foncé qui cascadaient jusqu’au milieu de son dos. Jamais je n’avais vu une chevelure aussi flamboyante. Par la suite, chaque fois que j’ai revu Eugénie S., elle portait un épais chignon natté sur la nuque. Je l’ai toujours préférée avec les cheveux dénoués et c’est encore ainsi que je la vois, sa tignasse rebelle encadrant un visage très pâle sans taches de rousseur.

Le docteur nous a présentées, elle a eu un curieux sourire, qui n’en finissait pas de retrousser ses lèvres pâles. D’un geste vif, elle a attrapé la main que je lui tendais et l’a longuement retenue dans la sienne. Malgré la chaleur étouffante de la pièce, elle avait les mains glacées. Tandis que nous échangions les banalités d’usage, le docteur a déclaré qu’il avait besoin d’une bonne douche, avant l’apéritif. Il est sorti sans bruit, me laissant seule avec sa femme.

Madame S. était de ces gens qui ne parlent que lorsqu’ils ont vraiment quelque chose à dire. Je m’en suis aperçue à mes dépens, car toutes mes tentatives pour engager la conversation ont été vaines, et nous sommes restées silencieuses. J’étais si mal à l’aise, face à cette infirme muette ! Finalement, Madame S. m’a dit :

— Mon mari doit être sorti de la douche, je n’entends plus l’eau couler. Vous devriez aller le rejoindre au salon.

J’ai quitté avec soulagement la chambre à l’atmosphère confinée.

Le docteur n’avait pas pris la peine de se rhabiller. Il était pieds nus et en peignoir.

— J’espère que ma tenue ne vous choque pas, a-t-il dit, chez moi, j’aime bien me mettre à l’aise.

— Non, non, cela ne me choque pas, ai-je menti en essayant de paraître détachée.

J’étais troublée bien malgré moi et je ne pouvais m’empêcher de jeter des coups d’œil furtifs dans l’échancrure de son peignoir, où foisonnaient des poils sombres et drus. Le docteur s’en est aperçu et m’a jeté un regard pensif et amusé, qui m’a fait détourner les yeux, en rougissant comme une gamine prise en faute. Il y a eu un silence pesant, puis il s’est dirigé vers le bar énumérant d’une voix monocorde les apéritifs qu’il pouvait me proposer. J’ai secoué la tête.

— Pour moi, ce sera un jus de fruit, si vous avez.

— Pas de chance, je n’en ai pas !

— Alors, quelque chose de pas alcoolisé…

— Marie-Ange, s’est-il moqué, c’est à un apéritif que je vous ai conviée, pas à un goûter d’enfants…

— Mais je n’ai pas l’habitude de boire, me suis-je rebiffée, vexée.

Il m’a servi d’autorité une bonne mesure de Porto :

— Tenez, goûtez-moi ça, et relaxez-vous, je vous sens tendue, sur la défensive… Un peu d’alcool vous fera du bien, croyez-en ma vieille expérience de médecin !

Je n’ai pas pu faire autrement que d’accepter. Lui-même s’est servi une bonne rasade de whisky et nous avons siroté nos verres en silence, son regard ironique posé sur moi. Pour me donner une contenance, je me suis concentrée sur le Porto, que j’ai lapé comme du petit lait.

Une chaleur s’est répandue dans mon corps, une sensation de bien-être et de légèreté bien agréable.

J’ai levé les yeux. Le docteur était affalé dans un fauteuil, en face de moi, et m’observait d’un air bizarre. Il s’est un peu redressé et j’ai aperçu, entre les pans largement écartés de son peignoir, le museau chauve et violacé de sa bite. J’ai voulu détourner les yeux, mais son regard a accroché le mien et je me suis sentie rougir comme un coquelicot. Une bouffée de chaleur m’est montée à la tête. De nouveau, mon regard s’est posé sur la tige de chair congestionnée qui pointait le bout de son nez. Le gland rougeaud émergeait de sa calotte de peau et se dressait dans l’ouverture du peignoir. Le docteur, parfaitement immobile, regardait, comme moi, son érection.

— Eh bien, Marie-Ange, que vous arrive-t-il ? Vous en faites une tête, des yeux comme des soucoupes ! m’a-t-il lancé avec toute l’ironie voulue.

Je n’ai rien trouvé à dire. Je me sentais toute molle, l’esprit et les yeux obnubilés par la pine dressée.

Le docteur S. a ricané.

— Ah, je comprends ! C’est de me voir bander qui vous émeut à ce point… Non, non, ma jolie, ne détourne pas la tête, j’aime assez qu’on me regarde bander… Après tout, c’est normal, je vois des chattes qui mouillent toute la journée et j’apprécie, de temps à autre, qu’on me rende la politesse…

Il s’était levé. Il est venu devant moi, toute bite dehors, l’air sûr de lui.

La colonne de chair se balançait avec nonchalance à quelques centimètres de mon visage, une odeur chaude et musquée me sautait aux narines. La pine était si proche que la peau du gland m’a éraflé la joue. Instinctivement, j’ai rejeté la tête en arrière, sans cesser de loucher sur la grosse prune cramoisie qui me narguait.

— Alors, ma bite t’inspire ? a raillé le docteur.

Les pans de son peignoir, complètement ouverts, laissaient apparaître ses couilles joufflues, couvertes de poils sombres et brillants.

— Je suis sûr qu’elle te plaît, mais que tu n’oses pas le dire, a-t-il insisté.

J’ai secoué la tête, sans force, sur mon fauteuil. Il a cru que je m’amusais à le provoquer, et cela l’a rendu plus obscène encore. Il a attrapé sa queue à pleine main, et l’a serrée entre ses doigts. Le gland, étranglé à la base, a pris une couleur violacée. Les couilles se sont doucement balancées.

— Espèce de sale petite hypocrite ! a-t-il sifflé entre ses dents. J’ai vu ton manège, l’autre jour, quand je t’examinais ! Tu mouillais, ta chatte bavait, tellement tu étais excitée. Tu t’imagines que je ne l’ai pas remarqué ? Tu dandinais du cul sous mon nez comme une petite allumeuse. Et maintenant, tu joues les vierges effarouchées ? Mais avec moi, ça ne prend pas ! Je te connais, Marie-Ange, je t’observe depuis une semaine. Tu es attirée par le cul comme les lucioles par la lumière ! Ça crève les yeux !

Le docteur S. tenait toujours sa pine serrée. Sa main restait immobile, pourtant, son gland était agité de petits frémissements, quasi imperceptibles, tandis que ses bourses dodelinaient toujours, rythmant ses phrases. C’était si bizarre que je ne pouvais en détacher mes yeux.

— Tu vois, je te parle, et au lieu de me regarder en face, tu n’as d’yeux que pour ma bite. Tu peux la toucher, si cela te fait plaisir…

Il a lâché son pénis et m’a regardé en souriant. Sa pine restait dressée, au garde-à-vous devant moi. Elle semblait avoir encore grossi, si près de mon visage que je ne parvenais même pas à la voir distinctement. Le docteur a fait un pas de côté, et ses couilles tièdes se sont écrasées sur ma joue.

— Ne fais pas la timide, Marie-Ange et prends-la dans tes mains. Tu en meurs d’envie, sinon tu te serais enfuie depuis longtemps… Tu verras, c’est un joujou fantastique dans les doigts d’une petite fille comme toi.

Il m’a pris le poignet et m’a forcée à le toucher entre les jambes, juste sous les bourses. Le contact de cette peau fraîche, molle et élastique à la fois, m’a donné la chair de poule. Malgré moi, mes doigts se sont refermés sur les deux boules tièdes, les faisant rouler l’une sur l’autre.

— Eh, pas si fort, c’est fragile…

J’ai laissé retomber ma main sur le bras du fauteuil. Je devais avoir l’air pitoyable d’une gamine surprise à faire des choses défendues, j’ai baissé la tête et je suis restée ainsi, nuque basse, sans plus oser bouger.

— On ne peut pas dire que tu sois entreprenante, a soupiré le docteur S. Mais ça ne fait rien, au contraire, j’aime les filles passives comme toi. Dis-moi, Marie-Ange, as-tu déjà sucé la pine de tes petits copains ?

Je suis restée muette, la tête obstinément baissée. J’ai fermé les yeux.

— Je suis sûr que ça ne t’est jamais arrivé, ni même de te faire lécher le bonbon…

— Qu’est-ce que vous en savez ? ai-je répondu avec une agressivité dont j’ai été la première surprise.

La phrase m’était sortie de la bouche malgré moi. Les certitudes du docteur S. commençaient à m’agacer, du même que ses discours, et je voulais lui montrer qu’il pouvait se tromper. Du moins, c’est ce que je croyais, mais, à vrai dire, j’étais vexée qu’il m’ait si bien percée à jour et qu’il me prenne pour ce que j’étais une petite oie blanche pleine de désirs, mais trop timide ou trop coincée pour oser les assouvir.

— Ce que j’en sais ? Ma foi… Rien… a-t-il admis sans se démonter. Mais je parierais bien que tu ne t’es jamais trouvée avec une bonne bite dans la bouche… Pourtant, ce n’est pas l’envie qui doit t’en manquer…

Il s’est penché, son visage à remplacé sa queue dans mon champ de vision, et ses yeux se sont plantés dans les miens, avec une insistance sadique. Je me suis recroquevillée dans le fauteuil, essayant de me cacher derrière ma frange, mais il m’a prise par le menton et m’a forcée à redresser la tête. À cet instant, il avait vraiment l’air du chat qui s’amuse avec la souris, juste avant de la croquer. Je crois que c’est à ce moment que j’ai compris qu’il n’aurait pas grand mal à parvenir à ses fins. Sans vouloir me l’avouer, je savais déjà qu’il me ferait faire ce qu’il voulait. Je me sentais si molle, si passive devant lui… Et, le pire, j’aimais cela ! Pourtant, j’ai rassemblé le peu de courage qui me restait pour lui dire d’une voix mal assurée.

— S’il vous plaît, laissez-moi partir.

Très lentement, il s’est relevé. Sa bite dure m’a frôlée. Debout, il m’a toisée de toute sa hauteur, disant d’une voix doucereuse :

— Entendons-nous bien, mon petit, je ne te retiens pas ici de force, je ne t’oblige à rien. Tu peux partir, si tu le souhaites. La porte est grande ouverte. Ce n’est pas moi qui irais te courir derrière… Moi, je ne souhaite pas que tu t’en ailles. Je ne t’ai pas invitée pour te jeter dehors. Au contraire ! D’ailleurs, si tu étais un peu moins hypocrite, tu reconnaîtrais que tu as envie de rester…

Il avait raison. Dès le début, il m’avait jugée et ne s’était pas trompé sur mon compte. Il me connaissait mieux que je ne me connaissais moi-même. Seul un reste d’orgueil imbécile m’empêchait d’admettre qu’il disait la vérité. Je me suis levée, bien décidée à quitter cette maison. Mes jambes tremblaient. Le docteur S., toujours planté devant moi comme une statue, ne s’est pas écarté d’un pas. J’ai dû me coller quasiment contre lui pour me dégager du fauteuil. Sa queue s’est frottée contre mon ventre, et à travers le tissu de ma jupe, sa chaleur moite m’a chauffé la peau.

Je m’étais presque esquivée quand le docteur S. m’a attrapé la main d’un geste vif et l’a plaquée contre sa pine. Les poils de son bas-ventre ont crissé sous mes ongles, tandis que la barre de chair dure épousait étroitement le creux de ma paume… J’ai murmuré :

— Non ! Non !

Mais il a gardé ma main prisonnière de la sienne, pressant davantage, pour que mes doigts se referment. Très lentement, sa main emprisonnant la mienne a coulissé le long de son pénis. Il me guettait avec un air de défi amusé. Instantanément, j’ai baissé la tête, trop honteuse de ma propre faiblesse pour oser soutenir son regard. Mes yeux se sont posés sur le gland boursouflé qui débordait de nos doigts emmêlés.

— Prends-le dans ta bouche, a soufflé le docteur en me faisant basculer dans le fauteuil.

Aussitôt, il s’est agenouillé au-dessus de mes cuisses, les jambes sur les bras du fauteuil et a poussé sa bite contre mes lèvres. La grosse masse tiède de ses couilles battait mon menton tandis que la hampe butait contre mes narines.

— Suce-la lentement… Comme si tu léchais une glace.

Eperdue de honte, j’ai sorti le bout de ma langue et je l’ai posé sur la chair chaude et rugueuse, dont l’odeur me donnait le vertige.

— C’est ça, a-t-il approuvé, fais-moi bien sentir ton petit bout de langue. J’adore qu’on me lèche de cette façon…

Je l’ai léché interminablement, passant et repassant ma langue le long de la tige épaisse, tournant autour du bourrelet du gland, le badigeonnant de salive, l’enserrant entre mes lèvres, jusqu’à me faire mal à la mâchoire. Je m’étais agenouillée à mon tour sur le fauteuil, pour pouvoir mieux le prendre dans ma bouche, et il ne disait plus rien. Il s’était un peu rejeté en arrière, pour que je puisse mieux le sucer, me plaquant contre le dossier du fauteuil à m’en faire suffoquer !

Soudain, sans crier gare, il a éjaculé. Je ne l’ai même pas vu venir. J’ai senti ses couilles se contracter, sa pine a frémi et au même moment, elle a craché des salves chaudes de sperme. Le docteur s’est retiré précipitamment et j’ai reçu les derniers jets en pleine figure. Le liquide visqueux a dégouliné dans mon cou et, pendant que je cherchais vainement quelque chose pour m’essuyer, le docteur m’a dit, plissant les yeux :

— Tu devrais te laver le visage, la salle de bains est par là, à gauche de la chambre de ma femme…

Je me sentais soudain très fatiguée. J’étais sale et poisseuse, et pas seulement à cause du sperme qui me maculait le visage… Dans la salle de bains, je me suis vue dans la glace qui surmontait le lavabo, de face et de profil. J’avais la peau tirée et une sorte de masque luisant sur la figure. Mais surtout, j’avais une lueur sournoise dans le regard, une expression que je ne m’étais jamais vue auparavant, et ma bouche, beaucoup plus rouge que d’habitude, tremblait légèrement…

« Marie-Ange, tu me dégoûtes ! » me suis-je dit en détournant les yeux.

  3

Pendant les quinze jours qui ont suivi, il ne s’est strictement rien passé. Je faisais mon travail, assez correctement, je crois, et le docteur faisait le sien. Bref, nous n’avons eu que des rapports rigoureusement professionnels. À vrai dire, cela faisait partie de la tactique du docteur. Je l’ai entendu prétendre un jour que ce qu’il y avait de plus excitant avec les filles, surtout avec les plus vicieuses, c’était de les faire mariner dans leur jus.

— Il faut laisser monter la mayonnaise, disait-il avec un sourire gourmand. Et il ajoutait, très sûr de lui : n’importe quelle femme, même la plus bégueule, est une salope qui s’ignore. Plus j’en vois dans mon cabinet, et plus j’en suis convaincu. Il n’y a qu’à les voir toutes minauder et frétiller du cul en faisant des sourires innocents, lorsqu’elles grimpent sur ma table d’examen. On dirait qu’elles ne se sont jamais fait admirer la minette…

C’est donc pour faire « monter la mayonnaise », comme il disait, qu’il s’est bien gardé d’outrepasser son rôle de patron ordinaire.

Mais les choses ne devaient pas en rester là. Elles ont brusquement basculé à cause de mes retards.

À cette époque, j’étais encore chez mes parents. Ils habitaient un village à une vingtaine de kilomètres de la ville où exerçait le docteur et l’endroit était très mal desservi. Seule une ligne de bus assurait deux fois par jour la liaison avec la ville. À ce moment-là, je n’avais pas encore mon permis de conduire et j’étais donc obligée de me rendre à mon travail en autocar. Le bus me déposait assez loin du cabinet du docteur S. et j’arrivais régulièrement avec un bon quart d’heure de retard. Les trois premières semaines, le docteur a fermé les yeux. Ce n’est qu’au début de la quatrième qu’il a commencé véritablement à renâcler. C’était un mardi matin et je n’étais pas arrivée plus tard que d’habitude, mais ce jour-là, le docteur S. s’était levé du mauvais pied. Dès qu’il m’a entendu ouvrir la porte, il s’est précipité sur moi, l’air furieux.

— Ah, Marie-Ange, enfin vous voilà… Ce n’est pas trop tôt… J’ai dû prendre deux rendez-vous moi-même, ce matin, parce que vous n’étiez pas à votre poste. Je me demande à quoi cela me sert d’avoir une secrétaire, si je suis obligé de faire son travail.

— Mais, docteur… ai-je risqué d’une voix timide.

— Il n’y a pas de mais qui tienne, vous n’avez aucune excuse ! Je vous avais pourtant prévenue que je ne tolérais pas les retards… Vous avais-je prévenue, oui ou non ?

— Oui… ai-je admis à contrecœur.

— Eh bien, c’est la dernière fois que je vous le dis. Si demain vous arrivez encore en retard, ne serait-ce que d’une minute, je vous fiche dehors. C’est bien compris ?

Cette menace m’a coupé les jambes. Je savais qu’il était tout à fait capable de la mettre à exécution. Aussi ai-je dit très vite, sans reprendre mon souffle, de peur qu’il ne veuille pas m’écouter :

— Oh, je vous en prie, ne faites pas ça… Je suis prête à faire des heures supplémentaires, s’il le faut… Mais ne faites pas ça, ce serait trop injuste.

— Qui vous parle de faire des heures supplémentaires ? Je vous demande simplement d’arriver à l’heure.

Il avait l’air radouci, ou du moins, il semblait disposé à me laisser parler. J’en ai profité pour lui expliquer mes problèmes de bus, espérant que cela le ferait changer d’avis et qu’on arriverait à s’arranger. Mais il n’a pas semblé comprendre.

— Si vos horaires de bus ne coïncident pas avec vos horaires de travail, prenez une chambre en ville. Cela réglera votre problème.

— Justement, j’en cherche une depuis trois semaines, mais je n’ai rien trouvé, ai-je menti avec un aplomb dont je ne me serais pas crue capable.

Le docteur S. est resté pensif quelques instants, puis il a dit lentement, comme s’il pesait ses mots :

— Nous pourrions vous louer une chambre pour vous dépanner, le temps que vous trouviez quelque chose. Après tout, nous avons un grand appartement… Si ça peut vous aider, pourquoi pas ? Cela simplifierait les choses… Oui, ce serait peut-être une bonne idée. Ecoutez, Marie-Ange, voilà ce que je vous propose, je vais en parler à ma femme et, si elle est d’accord, vous viendrez vous installer chez nous le temps que vous trouviez à vous loger… Bien entendu, a-t-il ajouté après un bref silence, je vous retiendrai quelque chose sur votre salaire. Cela me semble correct. Qu’en pensez-vous ?

J’ai accepté avec joie. J’avais si peur qu’il me jette dehors pour une simple histoire de bus, que je n’ai pas imaginé une minute que le docteur m’ait manipulée, pour disposer de moi selon son bon plaisir.

L’après-midi, il est venu me dire que sa femme était d’accord pour que je loge chez eux pendant quelques temps, et que je pouvais m’installer quand bon me semblerait.

Dès le lendemain, je suis venue habiter chez les S. Ils m’avaient réservé une chambre d’ami, juste à côté de la leur, et, à partir de ce jour, j’ai fait « partie de la maison », comme aimait à le répéter le docteur.

Très vite, j’ai pris l’habitude de rendre quelques menus services à madame S. C’est moi, par exemple, qui lui apportais sa tasse de thé le matin, à huit heures, juste avant de descendre travailler. C’est également moi qui allais lui acheter ses journaux. Elle était très friande de magazines féminins et lisait absolument tout ce qui paraissait, aussi bien les mensuels que les hebdomadaires. Ma réticence à son égard, à cause de son infirmité, s’est peu à peu atténuée jusqu’à disparaître complètement. Eugénie S. était d’ailleurs avec moi d’une gentillesse exemplaire. Elle avait toujours l’air ravie de me voir et elle répétait à tout propos qu’elle était enchantée que je vive sous leur toit, que le jour où je partirais, cela ferait un grand vide.

Au début, cela m’avait beaucoup étonnée, car Eugénie S. n’était pas du genre à se jeter à la tête des gens. Mais elle avait su endormir ma méfiance à force de compliments et de petites attentions. Je me souviens qu’un jour, je regardais avec envie sa coiffeuse, sur laquelle s’alignaient de multiples bouteilles de parfums. Il y en avait au moins une vingtaine ! Eugénie m’a dit doucement

— Allez me chercher le Guerlain, là, sur la droite… Oui, la bouteille avec le capuchon carré…

J’ai cru qu’elle voulait se parfumer… Mais non. Quand elle a eu la bouteille en main, elle l’a doucement caressée, puis elle me l’a tendue en souriant.

— Tenez, Marie-Ange, prenez-la… C’est un parfum qui aime les peaux de jeunes filles… Il vous ira très bien… Ne me remerciez pas… a-t-elle ajouté en agitant la main. Contentez-vous de le porter tous les jours, c’est la seule chose qui me fera vraiment plaisir.

C’est ainsi qu’entre Eugénie et moi, se sont tissés des liens amicaux, du moins en apparence. Quant au docteur, il était plus que satisfait.

— C’est incroyable, se plaisait-il à répéter, ma femme s’est littéralement entichée de vous, Marie-Ange. Je vous assure que c’est bien la première fois qu’une chose pareille lui arrive, depuis son accident.

Et moi, bien sûr, j’étais ravie d’être si bien acceptée, d’être traitée un peu comme la fille de la maison. J’en avais presque oublié ce qui s’était passé entre le docteur et moi. Ou plutôt, j’avais voulu l’oublier. « Il n’est de pire aveugle que celui qui ne veut pas voir… » dit le dicton. Et je pourrais ajouter « Il n’est de pire sot que celui qui ne veut pas comprendre… » Dire que j’étais aux anges ! C’était bien la première fois que je me sentais si vite en confiance, car d’habitude, la timidité me paralysait, m’empêchant de me lier d’amitié avec les gens, y compris des jeunes de mon âge ! Je ne savais jamais quoi dire et j’avais tellement peur qu’on me juge mal, que je préférais me terrer dans mon coin. Avec Eugénie, au contraire, je me sentais bien. Je n’avais aucun mal à discuter avec elle. Les mots me venaient naturellement et je ne me sentais jamais idiote, même lorsque je disais des banalités. Elle qui m’avait tant impressionnée la première fois, par son silence et son indifférence, me semblait maintenant l’amabilité même. Elle avait même réussi à me faire oublier qu’elle était handicapée…

Un matin, le docteur S. m’a demandé de monter chez elle, vers dix heures. D’habitude, c’était lui qui se chargeait de voir si sa femme n’avait besoin de rien. Mais ce jour-là, il a prétendu ne pas avoir le temps d’y aller, parce que j’avais mal pris ses rendez-vous et qu’il avait une cliente à cette heure-là.

Eugénie était encore au lit. Elle portait un déshabillé en mousseline vert pâle, très échancré sur le devant, et qui laissait voir, par transparence, les aréoles sombres de ses seins haut perchés. Elle avait beaucoup plus de poitrine qu’on ne l’aurait supposé en la voyant habillée. Ses seins dodus saillaient sous le fin tissu, comme deux outres de chair bien pleines.

— Oui, je suis plutôt ronde, en réalité, m’a-t-elle dit en souriant, comme si elle avait lu dans mes pensées. Je suis ce qu’on appelle une fausse maigre. Surtout maintenant que je ne peux plus beaucoup bouger. Mais même avant, je faisais de la natation, et mes amis étaient toujours surpris lorsqu’ils me voyaient en maillot de bain. Ça me faisait bien rire.

Elle a fait une petite pause, l’air rêveur, puis elle a ajouté gaiement :

— Vous aussi, Marie-Ange, vous devez être une fausse maigre. Je suis sûre que vous êtes potelée ! Vos petits amis doivent être agréablement surpris !

Je me suis mise à rougir, mal à l’aise. Pour détourner la conversation, je lui ai demandé si elle avait besoin de quelque chose.

— Non, je vous remercie… Et puis, si… J’ai un peu froid, passez-moi ma veste, s’il vous plaît… celle qui est sur le rebord de la chaise.

Et comme je la lui tendais, elle a soupiré :

— Je suis un peu fatiguée, ce matin… Soyez gentille, aidez-moi à la passer…

Tout en m’approchant de son lit, je me demandais comment elle ne suffoquait pas. Il faisait une telle chaleur dans sa chambre qu’au bout de cinq minutes, j’étais complètement en nage.

Eugénie était au milieu d’un grand lit à deux places, ancien, en bois tourné, beaucoup plus grand et haut que les lits ordinaires. Il devait bien mesurer deux mètres de large. J’ai donc été obligée d’y grimper et de m’agenouiller à côté d’Eugénie pour l’aider à enfiler sa veste. Cela supposait un peu de gymnastique. Toujours est-il que pour lui passer la seconde manche, je me suis retrouvée, presque sans m’en rendre compte, à quatre pattes en travers de son corps. Brusquement, j’ai eu conscience que ses seins s’écrasaient contre mes côtes, que tout son corps s’appuyait sur le mien. Cette sensation m’a tellement troublée que j’ai mis un temps fou à en terminer avec la seconde manche.

— Mon Dieu, que vous êtes chaude… a murmuré Eugénie d’une voix plus chuintante que jamais. Quelle chance vous avez. Moi, depuis mon accident, j’ai l’impression d’avoir le sang glacé…

Elle m’a effleuré les cuisses d’une main si légère que j’ai cru qu’elle ne l’avait pas fait exprès. Dans la position où j’étais, à quatre pattes, le cul bien haut, cela n’aurait rien eu d’étonnant. Pourtant, Eugénie l’avait fait exprès. Elle ne faisait d’ailleurs jamais rien par inadvertance.

— Comment faites-vous pour être aussi brûlante ? a-t-elle questionné en soulevant délicatement l’ourlet de ma jupe.

Puis, sans attendre de réponse, elle a enchaîné, en frôlant le haut de mes cuisses :

— Vous avez la peau douce et ferme… J’étais sûre que vous étiez une fausse maigre…

Je me suis agitée, vaguement mal à l’aise, et j’ai voulu me redresser. Ma position n’était peut-être pas humiliante, mais équivoque. Les caresses d’Eugénie avaient hérissé ma peau de chair de poule, tandis qu’une chaleur vaguement familière me contractait le ventre. J’ai dit d’une voix que j’essayais de rendre normale, mais qui sonnait déjà faux :

— Bon, maintenant, il faut que je vous laisse… Si vous n’avez plus besoin de moi, je vais descendre travailler. Votre mari doit se demander…

— Ne vous occupez pas de mon mari ! m’a coupé Eugénie d’une voix si tranchante que j’ai sursauté.

Puis, comme si elle avait craint de s’être montrée trop brutale, elle a ajouté doucement :

— Vous savez bien que mon mari ne s’inquiétera pas s’il vous sait avec moi.

— Mais il faut bien que j’aille travailler !

— C’est bien ce que vous faites en restant avec moi, si je vous le demande. En principe, c’est mon mari qui vient à cette heure-là… En le remplaçant, vous travaillez encore pour lui, même si cela sort un peu de vos attributions normales…

Tout en parlant, elle jouait avec l’ourlet de ma jupe, d’une main distraite. J’étais toujours à quatre pattes devant elle, mon corps enjambant le sien et j’aurais bien voulu être dans une position plus décente, pour parler avec elle. Alors que là, je me sentais tellement ridicule que je n’ai pas su quoi répondre. J’ai fait mine de me relever mais Eugénie, devançant mon mouvement, a appuyé d’un geste vif sa main sur mes reins.

— Non, non, restez comme ça, ne bougez pas…

J’ai voulu protester, mais elle a ajouté avec une pointe de perfidie :

— Même sans vous toucher, je peux sentir la chaleur de vos fesses ! Mon mari m’avait pourtant prévenue, mais je ne voulais pas y croire…

Je me suis raidie, me demandant avec affolement ce qu’elle savait exactement. Je n’ai pas osé lui poser la question, de peur d’éveiller ses soupçons. Eugénie S., avec cette étrange faculté qu’elle avait de deviner les questions avant qu’on les formule, a poursuivi :

— Il m’a dit qu’il n’avait jamais vu une fille mouiller autant que vous…

Sa main a lâché l’ourlet de ma jupe pour se faufiler vers ma culotte, dont elle a trituré les bords. De nouveau, j’ai senti une boule chaude me serrer la gorge, me couper la respiration. J’ai voulu empêcher sa main de progresser davantage et je me suis dit, horrifiée, que je n’allais tout de même pas rester sans rien faire, pendant qu’une bonne femme me caressait le cul. Mais je suis restée parfaitement immobile, pendant que la main de Madame S. se faufilait. Je n’ai rien fait, alors que j’aurais pu me redresser d’un bond et quitter la pièce. Peut-être à cause de la chaleur étouffante qui m’engourdissait, peut-être, comme me l’a dit un jour Eugénie elle-même, parce qu’une fille vicieuse finit toujours par se faire rattraper par son vice… Toujours est-il que je n’ai pas fait un geste pour protéger ma chatte des doigts curieux de Madame S. Et bien sûr, Eugénie a profité de l’aubaine.

Voyant mon cul offert et mon immobilité parfaite, elle a glissé ses doigts sous le coton de ma culotte et elle a enroulé les poils de ma chatte autour de son index, les faisant boucler.

— C’est dommage que vous ne vous épiliez pas le pubis… a-t-elle remarqué. C’est si mignon, un petit chaton bien lisse. Le mien l’est, vous savez… Toutes les nageuses ont la chatte épilée, ça leur permet d’aller plus vite sous l’eau. Et puis, c’est plus propre…

Elle s’amusait à me tirailler les poils, à les lisser du bout de l’index ou encore à me les peigner, les doigts en râteau. Elle a tiré le bord de ma culotte, pour bien me dégager la vulve et l’a coincé dans ma fente, si bien que je sentais le bourrelet de coton frotter contre mes petites lèvres et appuyer sur mon clitoris. Eugénie s’en est aperçue. Elle a tiré le picot de ma culotte vers le haut, pour qu’il me rentre encore plus profondément dans la chatte. Puis, elle a comprimé la gousse de ma vulve qui était à découvert, et l’a pressée sur l’ourlet en coton.

J’ai poussé une plainte, pas parce qu’elle me faisait mal, mais parce que je commençais à sentir ma chatte pétiller, malgré moi. Inconsciemment, je me suis mise à frétiller de la croupe, pour échapper au rude contact du coton qui m’emplissait la fente. Eugénie en a profité pour me saisir le chatte à pleine main, et l’a massée copieusement. Elle avait tout pris, mes poils, ma vulve et l’empiècement de ma culotte, et elle s’amusait à les presser entre ses doigts. J’ai senti les deux bourrelets de mon sexe rouler l’un sur l’autre…

— C’est incroyable ce que vous pouvez être chaude à cet endroit, a dit Eugénie à voix basse, en écartant l’empiècement de ma culotte pour introduire son index dans ma fente. Chaude et mouillée…

D’un doigt curieux, elle m’a croché la chatte, palpant avec délicatesse tout l’intérieur, déplissant mes replis. Brusquement, je suis devenue toute molle du cul. À mesure que le doigt progressait dans mon intimité, mon souffle se faisait plus court. Avec un effroi mêlé d’une sourde excitation, j’attendais avec fébrilité le moment où Madame S. atteindrait le trou béant de mon vagin et y enfoncerait son doigt d’un coup.

J’ai secoué brutalement la tête et donné un violent coup de reins. Surprise par ma ruade, Eugénie a retiré son doigt. J’ai été prise d’un tremblement qui m’a agité les cuisses et le cul. C’était peut-être l’émotion, ou plus simplement la tension accumulée dans mon ventre qui se libérait. Eugénie a eu un petit rire silencieux. Ses seins se sont trémoussés lourdement, me chatouillant le creux de la taille, de leur bout grumeleux. Ce fou rire muet m’a raidie, c’était pire que si elle m’avait giflée. Du coup, toute mon excitation est tombée. N’est restée que la honte qui me brûlait les joues…

J’ai voulu me redresser d’un bond, mais je n’ai pas été assez rapide. Eugénie a abattu sa main sur mon cul, me donnant une claque sonore qui a résonné incroyablement fort, dans le silence de la chambre.

— Tout doux, ma petite ! Restez comme vous êtes. Je ne vous ai pas autorisée à partir, il me semble. Figurez-vous que j’ai encore besoin de vos services.

Sa voix avait pris des accents autoritaires que je ne lui connaissais pas. C’était le ton d’une femme qui entendait être obéie sans discussion. Pourtant, j’ai objecté d’une voix sans timbre :

— Mais je dois partir, je vous assure… Le docteur…

— Vous vous répétez, Marie-Ange, nous avons déjà discuté de cette question, et je crois qu’elle est réglée.

Eugénie S. s’amusait avec moi, mais j’étais trop impressionnée par ses allures de grande bourgeoise pour m’en apercevoir. J’ai abdiqué, toute velléité de fuite m’a abandonnée. Mes muscles se sont relâchés et j’ai attendu, le cœur battant, qu’elle veuille bien me congédier. Il y a eu un grand moment de silence, son souffle régulier se mêlait à ma respiration saccadée. Puis, elle a repris la parole.

— Vous voulez partir, Marie-Ange. Vous voulez vraiment partir ?

Sa voix était pleine de sollicitude et je me suis laissé prendre au piège de cette douceur feinte. Je n’ai pas répondu.

— Eh bien, partez puisque je vous ennuie ! s’est-elle exclamée d’un ton impatient.

Mais au moment même, elle m’a empoignée méchamment par la culotte. Sauf à lui laisser mon slip, j’étais coincée.

— Alors, vous ne partez pas ? s’est-elle moquée.

J’ai baissé la tête.

— À la bonne heure ! s’est-elle écriée, ravie. Je vois que vous devenez raisonnable…

Raisonnable et obéissante ! Je préfère cela ! Et, pour bien marquer à quel point ma soumission lui faisait plaisir, elle m’a flatté le cul de petites tapes amicales. On aurait vraiment dit qu’elle félicitait son animal familier !

— Allons, détendez-vous, ma chérie, vous êtes crispée comme ce n’est pas permis ! On croirait que je vous fais peur !

Eugénie était redevenue d’une douceur inquiétante. À présent que je savais à quoi m’en tenir, je ne me suis pas fiée à son apparente bonhomie et je me suis tenue coite, attendant la suite avec angoisse. Mais Eugénie ne semblait pas pressée. Elle continuait à me tapoter le cul d’une main désinvolte, presque machinale. Elle m’avait retroussé la robe sur le haut des reins, découvrant ainsi mes fesses, qu’elle claquait de façon régulière. Soudain, elle a remarqué :

— Vous avez le cul d’une belle couleur rose vif, ma petite…

Elle avait dit cela sur un ton indifférent, mais son geste, aussitôt, a contredit sa voix. Elle a tiré ma culotte, pour découvrir complètement mes fesses.

— Rien n’est plus mignon qu’un petit cul correctement fessé ! a-t-elle soupiré en écartant largement les globes joufflus de mon postérieur, pour l’admirer plus à son aise.

Puis, son index est remonté avec une extrême lenteur dans la raie de mon cul écarquillé, s’attardant avec complaisance sur les parois fripées de mon anus. Son doigt s’est appuyé légèrement sur la corolle, tâtant la peau souple et plissée. Sa phalange noueuse s’est enfoncée un peu, cherchant à forcer l’entrée étroite. J’ai essayé de me soustraire à ces caresses en creusant mes reins. Mais Eugénie, sans lâcher prise, m’a empoignée par les fesses pour me faire tenir tranquille. Sa main a agrippé toute la chair, juste sous le pli des cuisses, et elle m’a soulevé la croupe avec une force surprenante. J’ai poussé un gémissement de surprise.

— Allons, allons, mon petit, mouillée comme vous l’êtes, je crois que vous prenez plaisir à être tripotée, espèce de petite hypocrite !

Elle a glissé sa main plus avant, ses doigts ont fouillé ma chatte sans retenue. À ma grande confusion, ma fente s’ouvrait et bâillait, tandis que ses doigts m’exploraient. Un spasme m’a tordu le ventre. Eugénie avait raison, j’éprouvais un plaisir pervers à ces attouchements. Je me suis dit, affolée, qu’il ne fallait pas, mais mon corps restait insensible aux injonctions de mon esprit. C’était plus fort que moi… Des sursauts de plaisir commençaient à m’inonder.

— Là, voyez ce que je vous disais, a ironisé Eugénie.

J’étais amollie, tellement ouverte qu’une grosse goutte de mouille s’est détachée de mes replis pour couler le long d’une mèche de poils humides.

— Alors, on ne parle plus de partir… a murmuré l’infirme, comme si elle s’adressait à une enfant.

J’ai baissé la tête sans répondre. Pour rien au monde, je ne voulais paraître consentante. Il me fallait au moins sauver les apparences, en maintenant à tout prix l’illusion que l’on m’avait forcée. Mais Eugénie ne l’entendait pas ainsi. Aussi a-t-elle insisté :

— Dis-moi, Marie-Ange, as-tu envie de retourner à ton travail…

Elle était passée au tutoiement, marquant par là qu’un nouveau pas venait d’être franchi dans nos relations et j’ai compris qu’il me faudrait maintenant lui répondre. Comme je n’arrivais pas à m’y résoudre, j’ai hoché négativement la tête, espérant qu’elle s’en contenterait. C’était mal la connaître.

— Alors, tu te décides ! Je ne t’ai pas encore entendu répondre ! s’est-elle impatientée.

Sa main, fébrile, a pressé mon clitoris. Elle l’a saisi entre deux doigts, durement. J’ai retenu mon souffle, guettant avec avidité les sensations qui faisaient vibrer ma chatte.

— Marie-Ange, tu as perdu ta voix ?

Elle me pinçait. J’ai tortillé du cul, prise à la fois par le plaisir et la gêne que j’avais à l’exprimer. Mais elle ne me lâcherait pas tant qu’elle n’aurait pas eu ce qu’elle voulait. J’ai balbutié :

— Je préfère rester avec vous…

Eugénie a poussé un soupir satisfait. De nouveau, j’ai senti les pointes gonflées de ses seins me caresser la taille. Une vague de chaleur m’a submergée et ma tête s’est mise à bourdonner. J’ai dû m’agripper aux montants du lit pour lutter contre un début de vertige. La voix d’Eugénie m’a ramenée à la réalité.

— Parfait, disait-elle, je vois que tu deviens moins hypocrite… Depuis que je te vois le cul à l’air, je me demande si tu auras le courage de laisser tomber ton masque de sainte-nitouche ! Tu me surprends… Je ne t’aurais pas crue si franche… ou si vicieuse…

Elle n’avait pas cessé de me triturer le clitoris, tirant de sa main libre sur les deux lèvres de ma chatte. Un long frisson est remonté le long de ma colonne vertébrale et j’ai cru que j’allais défaillir.

Soudain, mue par une inspiration subite, Eugénie a retiré ses doigts de l’intérieur de mon con et les a essuyés sur mes fesses. Une traînée gluante et moite s’est figée sur ma peau.

— Accroupis-toi devant moi, m’a-t-elle ordonné d’une voix que l’excitation déformait.

J’ai obéi comme une somnambule. La tension dans le bas de mon ventre était si vive qu’elle en devenait douloureuse. Je crois qu’à ce moment-là, elle aurait pu exiger n’importe quoi.

— Pas comme ça, idiote, a-t-elle grogné.

D’un geste, elle m’a fait pivoter et, saisissant mon cul à deux mains, elle l’a amené à hauteur de son visage. Dans cette position, je lui faisais face et j’avais les cuisses ouvertes, les genoux fléchis, à la manière des danseuses hindoues. Les poils de ma chatte lui caressaient le visage.

— Reste comme ça et ouvre-toi bien…

C’était une recommandation superflue. Je me sentais si molle du cul que ma moule bâillait sans même qu’on la touche. Pourtant, Eugénie a écarté les deux babines velues de mon sexe, si fort que j’ai eu la sensation qu’elles se déchiraient. Puis, son souffle brûlant a balayé ma chatte et, tout de suite après, sa bouche est venue se coller comme une grosse ventouse moite contre mon con, l’aspirant avec un petit bruit de succion.

Eugénie m’a tété la chatte à pleine bouche. Elle avait tout aspiré, mes plis, mes replis et même les poils, la lisière de ma fente. Ma chatte se gonflait comme une figue, quand sa langue est entrée en action, avec des bruits goulus.

Pour mieux me sucer, elle m’a empoigné les fesses, logeant ses pouces dans la raie de mon cul et enfonçant ses doigts dans mes deux globes charnus. Puis, la pointe de sa langue est venue darder contre mon clitoris, qu’elle a martelé à coups redoublés. Une sensation aiguë m’a traversé le ventre, comme une envie pressante de pisser, et j’ai senti mes cuisses se dérober. Pour ne pas vaciller, j’ai agrippé le chevet du lit.

On n’entendait plus, dans la chambre, que le bruit de sa langue qui me gobait, et nos respirations haletantes. Soudain, ses pouces, toujours logés dans la raie de mon cul, ont glissé vers mon anus que ma position, naturellement, écarquillait. Un long tressaillement m’a parcourue quand la pulpe des pouces a tâté la rondelle, appuyant progressivement pour la forcer à s’ouvrir davantage. J’ai senti, avec un mélange d’appréhension, de dégoût mais aussi de plaisir lâche, que ma corolle anale se dilatait d’elle-même, facilitant la progression des doigts. Une ivresse m’a saisie, et tandis que les deux pouces me perforaient le cul, j’ai poussé des jappements satisfaits.

Eugénie me gobait le con de plus belle. Sa bouche m’aspirait, les lèvres plaquées contre celles de ma chatte, suçant toute ma chair intime. Un grand bouillonnement s’est fait dans mon ventre et j’ai senti un énorme orgasme me tordre les entrailles. Jamais encore je n’avais éprouvé une pareille jouissance. Tout mon corps était saisi par une folie sensuelle. Je crois bien que j’ai crié très fort.

Eugénie m’a repoussée sur le côté et je suis retombée près d’elle, jambes écartées, l’air un peu hébété. Elle a ri doucement, mais je n’ai pas osé lever les yeux vers elle. J’avais trop honte de cette ivresse sale qui me faisait encore trembler les cuisses et le ventre.

— Alors, Marie-Ange, on ne me remercie pas ?

Eugénie avait retrouvé sa voix chuintante et impassible. Je me suis mordu la lèvre sans répondre. Alors, elle m’a pincé le menton et m’a relevé la tête. Le tour de sa bouche était barbouillé de salive et de mouille, mais à part ça, elle semblait parfaitement maîtresse d’elle-même. On n’aurait jamais cru qu’elle venait de me bouffer la chatte avec une telle avidité. Face à ce visage parfaitement lisse et impavide, ma honte s’est encore avivée. Je suis devenue rouge comme une pivoine.

— Allons, ma chérie, ne faites pas cette tête ! Vous n’avez pas dû trouver cela si désagréable, à en juger par vos miaulements de femelle énamourée…

Je lui ai lancé un regard noir. Je la détestais pour ce qu’elle venait de me faire. Si j’avais osé, je crois bien que je l’aurais giflée…

— Je m’attendais à un peu plus de gratitude, a-t-elle soupiré d’une voix faussement ennuyée. Dire que je pensais vous faire plaisir !

J’ai haussé les épaules. Maintenant que tout était fini, je ne ressentais que le remords et le dégoût de moi. Je n’avais plus qu’une hâte, quitter cette chambre de malade.

Eugénie l’a sans doute deviné. Elle avait une intuition redoutable pour ces choses-là.

— Je crois que vous feriez mieux de partir, maintenant, m’a-t-elle dit d’un ton las. Le docteur doit se demander pourquoi vous êtes si longue…

Je me suis dépêchée de mettre un peu d’ordre dans ma tenue. Mais au moment où je partais, Eugénie m’a rappelée.

— Ah, Marie-Ange, j’ai oublié de vous prévenir que mon frère venait dîner, ce soir. J’espère que vous serez des nôtres. Nous aurons certainement besoin de vous…

— Et pourquoi donc ? ai-je questionné avec agressivité.

Toute ma honte s’était brusquement transformée en colère contre cette femme. Je me disais, avec une parfaite mauvaise foi, que c’était elle qui était responsable de ce qui venait de se passer, que je n’y étais pour rien. Eugénie m’a dévisagée d’un air surpris, avant de répondre.

— Mais pour aider au service… Vous ferez, en quelque sorte, la fille de la maison.

— Je n’ai pas été engagée par le docteur S. comme bonne à tout faire, mais comme secrétaire médicale ! me suis-je rebellée, ulcérée.

Eugénie m’a alors fusillée du regard et m’a lancé :

— Ecoutez, mon petit, vous ferez ce qu on vous dira de faire. Une fille qui se laisse si facilement lécher le con n’a pas son mot à dire. C’est bien compris ?

J’ai quitté la chambre penaude, en me maudissant de n’avoir pas su résister à mes instincts.

  4

Quand je suis redescendue au cabinet du docteur S., j’étais encore dans tous mes états. J’avais les larmes aux yeux, tellement la dernière remarque d’Eugénie m’avait humiliée. Je ne cessais d’y repenser et ma gorge se serrait. Le pire, c’est qu’elle avait raison. Je m’étais laissée faire sans broncher. J’avais beau me dire, pour soulager ma conscience, que j’avais été victime des agissements d’Eugénie et que seule ma passivité était condamnable, cela ne me consolait pas. Au fond, je savais bien qu’elle ne m’avait pas forcée et que j’avais pris du plaisir à me faire sucer la chatte. J’avais été une victime consentante, je ne pouvais pas l’ignorer. J’étais certes remplie de honte, mais pas seulement. À l’évocation de cette scène, une excitation sourde et un plaisir un peu veule me taraudaient le ventre et je sentais le fond de ma culotte s’humidifier. Une ou deux fois, je me suis surprise à penser au frère d’Eugénie, qui devait venir dîner le soir même, et je me suis demandée avec curiosité s’il ressemblait à sa sœur…

Quand je suis redescendue à mon poste de travail, il était un peu plus de onze heures, et le docteur S. était encore occupé avec une cliente. Je ne l’ai revu qu’une demi-heure plus tard. J’étais encore sur la défensive, car je redoutais des réprimandes de sa part, mais, à mon grand soulagement, il ne m’a pas demandé d’explications. Il n’a pas fait non plus de commentaires lorsque je lui ai dit que je ne resterais pas déjeuner avec eux, parce que j’avais des courses à faire. Au fond, il devait bien savoir ce qui s’était passé là-haut, avec sa femme.

Durant tout l’après-midi, j’ai été si occupée par mon travail que je n’ai pas eu le temps de me poser des questions Comme un fait exprès, le téléphone n’a pas arrêté de sonner et j’ai dû mettre à jour nombre de dossiers. Tout se liguait pour que je cesse d’être obsédée par l’image d’Eugénie. Si bien que lorsque j’ai eu enfin un moment de répit, il était déjà six heures du soir. Le docteur S. est venu me dire, entre deux clientes, qu’il comptait bien me voir dîner chez eux et j’ai répondu « oui ». De toute façon, que pouvais-je faire d’autre ?

J’ai vu arriver l’heure du repas avec une anxiété et une fébrilité croissantes. Heureusement, ce jour-là, nous avons fini de travailler assez tard, vu l’affluence. Il était presque sept heures quand nous sommes montés à l’appartement, le docteur S. et moi. Comme à l’accoutumée, Eugénie était dans sa chambre. D’habitude, dès qu’elle m’entendait rentrer, elle m’appelait, pour me demander si ma journée avait été bonne. Mais ce soir-là, elle s’est bien gardée de se manifester. Elle était trop fine mouche pour ne pas sentir que je redoutais de me retrouver en tête-à-tête avec elle. Elle m’a donc laissée tranquille et j’ai pu, un moment, me donner l’illusion que tout allait très vite être oublié.

Les S. ne dînaient jamais avant neuf heures du soir, et durant les deux heures qui nous séparaient du repas, mon esprit a eu tout le loisir de vagabonder. Peu à peu, sans que je m’en rende compte, l’appréhension que j’avais à retrouver Eugénie a fait place au désir de connaître son frère. Et ce n’est qu’aujourd’hui, en écrivant ces lignes, que je réalise à quel point le couple formé par Eugénie et son mari m’a d’emblée fascinée. Sinon, comment expliquer cette soudaine fébrilité à l’idée de rencontrer quelqu’un de leur famille ? Oui, déjà à ce moment-là, tout ce qui touchait, de près ou de loin, les S., piquait ma curiosité, au-delà de ce qui peut être concevable. Aussi, quand la sonnette a retenti, j’étais à peu près dans le même état d’esprit qu’une adolescente qui se rend à sa première boum.

J’avais vaguement imaginé qu’Eugénie et son frère se ressemblaient. J’ai presque été déçue de constater qu’ils n’avaient vraiment rien en commun, même pas un air de famille. Charles M. était très différent de sa sœur. Il était de taille moyenne et assez replet, ce qui le faisait paraître plutôt petit. Ses cheveux étaient aussi noirs que ceux d’Eugénie étaient roux, ce qui faisait ressortir son teint enluminé. En effet, ses pommettes et son nez étaient striés de couperose, ce qui n’était pas étonnant, vu les quantités d’alcool que je l’ai vu ingurgiter. D’ailleurs, Charles M., à ce que j’ai compris, passait la majeure partie de son temps à faire la fête. Cela se voyait au premier coup d’œil. Il avait tout le bas du visage légèrement empâté, et la lèvre inférieure incroyablement rouge et charnue. Il m’a tout de suite fait penser à l’un de mes oncles. Ils avaient tous les deux le même genre de bouche, la lèvre inférieure un peu molle et tombante. Mon père avait l’habitude de faire des remarques méprisantes lorsqu’il parlait de son beau-frère.

— C’est un faible, disait-il, un bon à rien. La seule chose qu’il sache faire, c’est de s’amuser et de mener une vie de patachon ! D’ailleurs, il n’y a qu’à le voir pour savoir qu’il ne fera jamais rien de bon…

Or, cet oncle, avec lequel mes parents étaient fâchés, m’avait toujours fascinée. Il débarquait toujours à l’improviste, avec une voiture et des costumes dernier cri, il riait beaucoup, et promettait davantage. Puis il disparaissait comme il était venu, et reparaissait sans crier gare, l’année suivante. Avec lui, la vie semblait une fête perpétuelle. Il apportait une bouffée de fantaisie dans notre train-train, si terne et si ennuyeux. Je crois bien que j’en étais secrètement amoureuse…

Charles M. avait un autre point commun avec mon oncle, il était, lui aussi, très bavard. Dès qu’il m’a aperçue, il s’est écrié, d’une voix de stentor :

— Ah, mais c’est la nouvelle recrue de Jean-Claude, si je ne m’abuse ! Alors, Mademoiselle, j’espère que mon beau-frère ne vous fait pas trop de misères ! Si c’est le cas, vous savez, il ne faut pas hésiter à l’envoyer sur les roses. Jean Claude est un type épatant. Il n’a qu’un seul défaut, il travaille trop…

Puis, se tournant vers le docteur S., il a enchaîné :

— Mon vieux, j’espère que tu ne la tues pas au travail, cette petite ! Mignonne comme elle est, il serait dommage qu’elle passe son temps enfermée entre quatre murs…

Le docteur S. a haussé les épaules en riant.

— Ne t’inquiète pas, tout va très bien pour elle. Elle ne m’a pas encore menacé de donner sa démission.

— Elle a tort… Croyez-moi, Mademoiselle, vous avez mieux à faire qu’à abîmer votre jeunesse à faire un travail abrutissant.

— Je ne le trouve pas abrutissant, ai-je objecté, désorientée par ce flot de paroles.

— Vous dites ça maintenant. Mais attendez d’avoir mon âge, vous verrez…

Le docteur S. lui a alors donné une tape amicale sur l’épaule, disant d’une voix faussement scandalisée :

— Charles, arrête un peu ton cinéma, tu vas finir par lui faire peur !

Puis, se tournant vers moi, il a ajouté :

— Tenez, Marie-Ange, soyez gentille, occupez-vous des apéritifs, pendant que je vais chercher Eugénie.

Le repas s’est beaucoup mieux passé que je ne l’aurais imaginé. Au début, j’étais un peu tendue. Mais Charles était tellement bavard que je me suis laissé bercer par le flot de son discours. Si bien que très vite, je me suis sentie tout à fait à l’aise. Il n’avait pas son pareil pour animer une conversation. Quand il parlait, il était impossible de placer un mot. Il restait à l’écouter. Eugénie et moi sommes donc demeurées silencieuses. Le docteur S. lui-même, qui était pourtant un causeur brillant, s’est peu manifesté, se contentant de relancer la discussion.

Charles M. avait beaucoup voyagé, notamment en Afrique, où il avait participé à une chasse au rhinocéros. Il nous a raconté un tas d’anecdotes sur les pouvoirs prétendument magiques de la poudre de corne de rhinocéros. On la faisait brûler avant de la réduire en poudre et de la mélanger à quelques herbes. La mixture ainsi obtenue était censée protéger contre le venin des serpents les plus dangereux. Il nous a dit aussi que beaucoup de gens, là-bas, utilisaient cette poudre pour ses vertus aphrodisiaques. Bien sûr, il n’y croyait pas, il était beaucoup trop sceptique pour gober pareilles sornettes.

— Ce sont des balivernes, a-t-il déclaré en haussant les épaules. Je veux bien croire que la corne de rhinocéros soit un aphrodisiaque, mais seulement pour les femmes, et certainement pas réduite en poudre !

Et, pour illustrer ses propos, il a fait un geste de la main qui imitait le mouvement d’un piston. J’ai rougi jusqu’aux oreilles. Charles s’en est aperçu et m’a lancé, mi-contrit, mi-amusé :

— Oh pardon, Marie-Ange, j’espère que je ne vous ai pas choquée.

À ce moment-là, nous avions terminé de manger et il avait déjà avalé une quantité impressionnante d’alcool. Pourtant, il n’était pas saoul, pas même éméché. Mais la discussion a pris un tour nettement égrillard.

C’est le moment qu’a choisi Eugénie pour se retirer, prétextant qu elle était fatiguée et qu’elle désirait se reposer. Le docteur S. l’a accompagnée, me laissant seule avec son beau-frère.

— Ma sœur est devenue bien pudibonde surtout depuis son accident, a remarqué Charles en fixant la porte par laquelle les S. venaient de s’éclipser. C’est chaque fois la même chose, dès que je parle un peu de cul, il faut qu’elle s’en aille. Pourtant, il n’y a que ça de vrai dans la vie, le cul ! Si, je vous assure… Ah, quand j’étais en Afrique, je m’en suis donné à cœur joie. Là- bas au moins, il y a de vraies femmes, pas des culs serrés comme en Europe… Vous n’êtes pas choquée, au moins ?

— Non, ai-je assuré d’une voix un peu chevrotante.

Mais la rougeur qui me chauffait les joues démentait mon propos. À vrai dire, je commençais à être gênée, j’aurais bien aimé que le docteur S. vienne nous rejoindre, pour m’éclipser à mon tour. Comme il tardait à revenir, je me sentais obligée de rester, et j’ai essayé de changer de conversation. J’aurais aimé qu’il me parle d’Eugénie, mais comme je n’osais pas le questionner de but en blanc, je me suis contentée de lui demander s’ils se voyaient souvent…

— Un peu plus maintenant, a-t-il admis. J’aime bien ma sœur. Mais il faut bien reconnaître qu’elle ne sait pas s’amuser. Si elle a ri dix fois dans sa vie, c’est le maximum ! Vous l’avez déjà vue rire, vous ?

Effectivement, cela ne m’était pas arrivé.

— Mais je la comprends, ai-je dit comme s’il s’agissait de défendre son honneur… Dans son état, c’est un peu normal, non ?

— Pensez-vous, elle était comme ça bien avant son mariage ! Le sport et les bouquins, il n’y avait que ça qui comptait pour elle. Elle n’a jamais su profiter de la vie… Et son mariage ne l’a pas arrangée. Il faut dire que Jean-Claude n’est pas un marrant, lui non plus. Il ne pense qu’à bosser. C’est sûr qu’avec un mari comme celui-là, elle n’a pas dû s’éclater souvent ! C’est incroyable, on parle de cul à un gynéco, et il s’en va ! Pourtant il doit en avoir, des choses à raconter !

J’ai préféré ne pas répondre. La discussion s’engageait sur un terrain de plus en plus glissant et je ne savais plus quoi faire. Maintenant que Charles M. était lancé sur le sujet, rien ne pourrait l’en détourner. J’ai espéré ardemment le retour du docteur S., sans y croire vraiment. Charles a mis mon silence à profit pour dire d’un ton provocant :

— N’empêche, je me demande bien comment fait mon beau-frère, depuis que sa femme est paralysée. Il doit se payer des petits extras à droite et à gauche. Peut-être a-t-il une maîtresse attitrée ? Quoique dans un trou comme ici, c’est peu probable ! Cela finirait par se savoir. Avec toutes ces bigotes qui reluquent le monde derrière leurs persiennes ! Il doit plutôt s’en payer une tranche avec des irrégulières, quand l’envie lui en prend.

— Qu’est-ce que ça peut vous faire ? l’ai-je interrompu avec plus d’agressivité que je ne l’aurais voulu.

— Rien, j’aimerais le savoir, c’est tout. Cela me rassurerait de savoir que mon beau-frère est un homme comme tout le monde. Parfois, il me fait peur. Je ne lui connais aucun vice. Il ne fume pas, il ne boit pas, il ne sait pas faire la fête, et il travaille comme un forcené ! J’espère qu’il baise de temps en temps ! C’est un homme, merde !

Charles M. a bu une grande rasade de whisky sans reprendre son souffle, puis il m’a regardée d’un drôle d’air.

— Dites donc, vous défendez votre patron avec une sacrée conviction ! Il vous enfile ou quoi ?

Ses deux petits yeux noirs me fixaient avec une lueur à la fois intéressée et amusée. Ne sachant que dire ni que faire, je me suis mordu la lèvre inférieure en me maudissant de n’avoir pas su tenir ma langue.

— Ah ça, c’est la meilleure ! s’est-il esclaffé, si fort que toute la maison a dû l’entendre. Mon beau-frère vous baise ! Ah ça, c’est une nouvelle…

Il en riait à gorge déployée. Effrayée par son tapage et craignant qu’il n’ameute Eugénie et le docteur, j’ai essayé de le faire taire en lui disant qu’il se trompait. Mais Charles, tout réjoui par sa découverte, n’en avait cure. Il répétait en hoquetant :

— Mon beau-frère se fait sa secrétaire… C’est tellement banal que ça en devient grotesque… Ça ne m’étonne pas de lui, il a toujours dramatiquement manqué d’imagination…

Puis, son rire s’est éteint, il m’a fixée comme s’il me voyait sous un autre jour. Son regard me toisait des pieds à la tête, avec une curiosité insistante.

— Excusez-moi, a-t-il dit après un interminable silence. Je lui prêtais une maîtresse plus âgée, plus expérimentée. Vous avez l’air à peine sortie de l’œuf…

— Je ne suis pas sa maîtresse, et j’ai eu dix-huit ans le mois dernier, ai-je protesté avec véhémence.

— Dix-huit ans, vraiment ? Quel âge respectable ! Vous faites plus jeune. On vous en donnerait à peine quinze. Et encore ! Je parie que vous ne vous êtes pas fait baiser plus d’une demi-douzaine de fois.

J’ai rougi violemment, vexée et furieuse. Prise d’une impulsion soudaine et désireuse de briller à ses yeux, j’ai riposté sans réfléchir :

— Vous êtes loin du compte… Ce n’est pas parce que vous avez fait le tour de l’Afrique que vous savez tout sur tout le monde ! Et puis, mêlez-vous de vos affaires, ma vie privée ne vous regarde pas !

Charles a éclaté de son rire tonitruant.

— Que vous êtes drôle quand vous vous mettez en colère ! Un petit coq dressé sur ses ergots !

Et redevenant tout à coup sérieux, il a ajouté en faisant un salut de la tête :

— Mille excuses, chère Marie-Ange. Mettons que vous vous êtes fait baiser des centaines de fois, puisque cela vous fait plaisir. Voyez, je ne suis pas contrariant.

Il continuait à se moquer de moi. Brusquement, je me suis sentie ridicule et des larmes de dépit me sont montées aux yeux.

— Je vais voir si le docteur S. n’a pas besoin de moi, ai-je dit en me levant.

À vrai dire, je me moquais bien du docteur S., je désirais quitter la pièce avant d’éclater en sanglots. Mais comme je passais devant lui, Charles m’a saisi le poignet.

— Pas si vite ! Vous n’allez tout de même pas m’abandonner ici tout seul. Ce ne serait pas gentil de votre part. Et puis, Jean-Claude et Eugénie n’ont besoin de personne. Vous risquez de troubler leur tête-à-tête amoureux…

Sa voix, quoique toujours ironique, avait pris des accents caressants. En même temps, il me lançait un regard enjôleur, à travers ses grands cils recourbés. Le contact de sa main a fait naître un frisson dans mon dos et ma peau s’est couverte de chair de poule. Ce regard était si éloquent qu’il n’était pas bien difficile de deviner où il voulait en venir. Néanmoins, sur le moment, je n’y ai vu que du feu.

— Allez, soyez gentille et tenez-moi compagnie un moment. On va boire un dernier verre ensemble, et je vous promets de ne plus me moquer de vous. Parole d’honneur.

Il m’a servi une bonne dose de whisky, que j’ai bue d’un coup pour faire la maligne, et lui prouver que je n’étais plus une gamine innocente. Tout de suite, l’alcool m’est monté à la tête. Ma gorge s’est mise à brûler. Mon sang charriait du feu. Charles m’observait toujours, les yeux mi-clos. À son air, j’ai compris que je l’avais estomaqué. Cela ne m’a même pas fait plaisir, car ma tête était lourde et mes idées se brouillaient.

Soudain, il s’est rapproché de moi. Sa main a frôlé mon genoux, soulevant légèrement le rebord de ma robe et le faisant glisser jusqu’en haut de mes cuisses.

— Tu es peut-être très expérimentée, question cul, mais tu fais tout de même très jeune… a-t-il murmuré en enfouissant sa main dans mon entrecuisse.

Je me suis tortillée sur ma chaise, essayant de repousser sa main. Mais mon geste manquait de conviction.

— Allons, ne joue pas les prudes ! Une fille qui se fait mettre aussi souvent que toi ne doit pas rechigner à se faire toucher un peu la chatte…

Il m’a agrippé ma culotte et m’a massé le sexe, à travers le coton. J’ai senti ma vulve s’écraser sous sa paume, sans opposer de résistance. Une tension familière m’a alourdie le ventre. J’ai essayé de me ressaisir, de récupérer un peu de dignité, mais j’étais à moitié saoule, et je n’avais pas vraiment envie de lutter. Hypocritement, j’ai fermé les yeux, disant d’une voix pâteuse :

— J’ai sommeil… Ça me fait toujours ça, quand j’ai un peu trop bu…

— C’est ça, ma jolie, dors, je m’occupe de toi… a ricané Charles en soulevant l’empiècement de ma culotte et en glissant son doigt dans ma fente.

Son index m’a ouvert la chatte de bas en haut, séparant mes lèvres moites pour venir me caresser le bouton. J’ai eu un bref sursaut et je me suis mise à danser sur place, le cul sur ma chaise, pendant que le gros doigt de Charles me titillait la groseille, sans ménagement.

— Ton con est drôlement chaud, c’est vrai que tes amants ne doivent pas s’emmerder… C’est chaud, mouillé, étroit, ferme, un peu gluant… Un vrai con de jeune salope bien vicieuse… Ce sont ceux que je préfère. Ça tombe bien ! Eh, ma jolie, tu dors ?

J’ai poussé un bref grognement, comme quelqu’un qui est dérangé dans son sommeil.

— Tu dors vraiment ? a-t-il insisté en me pinçant le clitoris très fort, pour vérifier.

J’ai poussé un petit cri de surprise et de douleur, une brève crispation a durci mes cuisses, mais je me suis bien gardée d’ouvrir les yeux. Je préférais avoir l’excuse de l’inconscience, pour m’épargner les remords…

— Ce sont bien les Européennes, ça, a-t-il murmuré d’un ton dégoûté. On veut bien se faire ramoner la minette, à condition de pouvoir sauver les apparences. Même à cet âge, elles sont d’une hypocrisie sans bornes. Elles n’ont plus rien à apprendre, les garces ! Elles espèrent bien qu’on va leur ouvrir le cul et les enfiler jusqu’à plus soif, mais elles n’auront jamais le courage de l’avouer ! Quelle civilisation de merde, quand même !

Il a poussé un profond soupir avant de boire une grande rasade de whisky. Je l’observais entre mes paupières mi-closes, hésitant à me réveiller, comme si de rien n’était. Mais avant que je ne sois décidée, Charles s’est retourné vers moi en disant :

— À ta guise, ma jolie, fais l’autruche, puisque cela t’amuse ! Dors, si tu as envie de jouer les poupées gonflables ! Moi, je m’en fous !

Sa main vadrouillait toujours dans ma culotte, pinçant tantôt les deux gousses charnues de ma vulve, tantôt les crêtes molles de mes nymphes, puis revenant sans cesse à mon bourgeon, qu’il branlait dans son capuchon.

J’avais toutes les peines du monde à jouer les endormies, tant ma chatte était brûlante et tendue. Un début de tremblement m’agitait les cuisses, et j’ai senti ma fente s’inonder. Charles en a eu assez de me branler, il a enlevé sa main, non sans m’avoir une dernière fois pressé le clitoris avec le bout de son doigt. Et brusquement, je me suis sentie toute drôle. Maintenant que sa main ne fourrageait plus dans ma fente, j’avais l’impression d’être étrangement vide. J’ai poussé un grognement désappointé et j’ai attendu, retenant mon souffle. J’ai entendu des raclements de chaise. Comme rien ne se passait, j’ai rouvert les yeux, et je les ai aussitôt refermés.

Charles avait enlevé sa veste. Il était en bras de chemise. Surtout, il avait ôté son pantalon et son caleçon, et sa pine se balançait négligemment entre les poils frisés de ses couilles, à peine cachées par les deux pans de sa chemise.

Une sueur glacée m’a couverte et j’ai paniqué. Cette bite était énorme, monstrueuse même. Sincèrement, je ne crois pas avoir jamais vu une queue aussi grosse, même si depuis, j’ai plus l’expérience de ces choses-là.

Elle était très charnue, à la fois longue et trapue. Une grosse veine bleue, proéminente, serpentait sous la peau mate. La peau, tirée vers le bas, découvrait un gland rouge sombre qui débordait largement de la hampe, comme le chapeau d’un champignon…

— Alors, on dors toujours, petite hypocrite ? m’a lancé Charles en se campant devant moi d’un air décidé.

J’ai gardé les paupières closes. Je n’ai même pas cillé, l’idée de me retrouver nez à nez avec sa pine m’effrayait.

— Comme tu veux, mais tu vas le regretter…

Il m’a prise par la taille, et, sans me laisser le temps de faire ouf, il m’a soulevée de ma chaise. Je me suis retrouvée à plat ventre sur ses genoux. D’un geste, il m’a troussée, a coincé ma robe dans mon encolure et ma tiré ma culotte sur mes pieds. En un tournemain, je me suis retrouvée les fesses à l’air.

— Voyons si ce cul vaut la peine d’être travaillé ! a-t-il dit d’une voix agressive en écartant largement les lobes de mes fesses.

Ils se sont séparés sans bruit, comme deux moitiés d’orange, tandis que la main de Charles me fouillait la raie avec insistance. Il m’a maintenue comme ça, le cul grand ouvert, pendant un long moment.

— Ton cul n’a pas dû servir beaucoup, c’est encore tout frais et tout fripé, là !

Il a humecté son doigt de salive et l’a pointé sur mon anus. Le contact humide et tiède sur ma corolle m’a fait frissonner et j’ai senti mon cul s’écarquiller de l’intérieur, comme si tout mon ventre se relâchait. Le doigt de Charles en a profité pour se visser dedans. Il l’a tourné doucement, accentuant de plus en plus sa pression. Ma chair cédait, son doigt pénétrait sans résistance. Mon sphincter s’est refermé souplement, emprisonnant son index.

— On continue à dormir ? a-t-il dit en faisant aller et venir son doigt dans mon cul.

Pour toute réponse, mes jambes ont commencé à battre dans le vide d’une façon désordonnée. Ce doigt me mettait le cul en transe ! Charles a remonté un de ses genoux, pour m’obliger à rehausser ma croupe. J’étais installée de telle façon qu’il devait se rincer l’œil, et cette idée m’horrifiait, délicieusement. Rien que d’y penser, des milliers de petits frissons me chatouillaient la chatte et le cul.

— Quelle hypocrite tu fais ! Je pourrais t’enculer à t’en faire éclater le cul, que tu ne bougerais pas d’un poil ! Une vraie poupée gonflable… Pas une femme, une poupée gonflable ! Je parie que tu n’as pas plus d’odeur qu’un mannequin de caoutchouc. Même ton cul doit être inodore !

Sur ses paroles insultantes, il a vivement retiré son doigt de mon anus pour le porter à ses narines. Il a reniflé bruyamment.

— C’est bien ça… Pas plus d’odeur qu’une fleur de serre ! Enfin tant pis, on s’en contentera pour ce soir.

Il est resté un moment silencieux, le doigt collé contre son nez. Puis ses deux mains m’ont à nouveau écartelée, et il m’a massé les fesses en rond, faisant tourner en sens contraire chacune de mes fesses. Alternativement, mon cul bâillait et se fermait comme la bouche d’une carpe.

— Ça doit être bon de se faire masser la bite entre tes deux petites fesses ! s’est-il exclamé sourdement.

J’ai cru qu’il allait mettre son désir à exécution, mais non ! Il a continué à me pétrir le cul, avec une telle ardeur qu’au bout d’un moment, j’ai senti une chaleur diffuse me chauffer les reins.

— Si je te flanquais une petite raclée, pour t’apprendre à vivre ? Après tout, quand on s’endort sans retenue devant un invité, on mérite bien une petite correction !

À peine l’avait-il envisagée que sa main s’est abattue sur mes fesses. Le coup a claqué fort et, comme je ne m’y attendais pas, j’ai lancé une ruade impuissante.

— Ah ! ça te réveille, ma cocotte ! Je savais bien que tu ne pourrais pas jouer éternellement les statues de marbre !

Riant de sa trouvaille, il m’a administré une fessée mémorable, claquant tantôt une fesse, tantôt l’autre, tantôt les deux à la fois, suivant son inspiration. Mon cul s’embrasait et je me suis mise à crier. Il tapait fort, il me faisait mal…

— Tais-toi, tu vas réveiller le docteur et sa femme, m’a-t-il dit d’une voix amusée.

Il devait s’en moquer comme d’une guigne. Pourtant, sa remarque m’a fait baisser d’un ton. Au lieu de crier, j’ai gémi sourdement. D’autant que Charles, lui aussi, avait mis un bémol à ses coups. Il me fessait beaucoup plus doucement.

Sa main libre, passée sous mes cuisses, explorait la chatte, profondément. Ses doigts s’y sont enfoncés jusqu’à la dernière phalange. Chaque fois qu’il me donnait une claque sur les fesses, il les agitait dans mon con, déclenchant en moi des sensations explosives. J’ai senti ma chatte s’alourdir et mon cul devenir brûlant. J’ai donné des petits coups de reins, ce qui a fait tressauter ma croupe.

— Oui, ma chérie, continue, tortille-toi bien, tu m’excites… a dit Charles en cessant de frapper.

Et pour mieux jouir de mes déhanchements, il m’a fait sauter sur ses genoux en m’écartant les fesses.

— Tu as le cul tout pelé, a-t-il remarqué, faisant certainement allusion à sa couleur cramoisie. Attends, je vais arranger ça !

D’un élan, il m’a soulevée de ses genoux pour me placer contre le rebord de la table, le nez dans les assiettes et les verres sales.

— Fini de s’amuser, fillette ! s’est-il exclamé d’une voix rauque. Ecarte bien les jambes et relève ton cul !

Sa main est passée entre mes cuisses pour les ouvrir davantage, tandis que l’autre a appuyé fortement sur mes reins, pour que je me cambre au maximum. J’ai senti mon cul se tendre et frétiller d’une façon obscène, au moment où il m’a écarté les fesses pour me dégager l’anus.

— Fais-toi bien molle, ma salope, sinon, tu vas déguster ! m’a-t-il prévenu d’un ton paternel.

Au même moment, le bout arrondi de sa pine m’a caressé la raie. Elle a musardé d’abord autour de ma rondelle, se frottant contre la muqueuse, se pressant contre mes deux globes, s’égarant vers ma chatte pour remonter lentement le long du sillon. J’avais encore le postérieur en feu, mais je le sentais, en même temps, étrangement mou et malléable. Mes muscles s’étaient relâchés autant que ma volonté. Depuis que Charles m’avait mis le cul à l’air, je faisais docilement tout ce qu’il me demandait.

Soudain, la pine a cessé de s’amuser dans mes fesses. Elle s’est immobilisée à l’entrée de mon anus et a commencé à s’y presser rudement.

— Allez, fillette, prépare-toi… Tu vas y avoir droit !

Il a alors donné un coup de reins qui a résonné jusqu’au fond de mes entrailles. Ma corolle s’est dilatée comme une fleur s’épanouit. Mais la bite n’est presque pas rentrée. Elle était si épaisse, j’étais si étroite, que j’ai cru me fendre en deux. Pourtant, à force, Charles a réussi à fourrer son gland entre mes fesses.

Il était d’ailleurs beaucoup moins brutal que je ne l’avais craint. On sentait qu’il avait l’habitude. Il faisait ça lentement, comme un coureur de fond. Et il tenait la distance ! J’ai eu mal au début, bien sûr. Mais à mesure que sa pine rentrait dans mon étroit fourreau, la douleur s’est mêlée de plaisir.

— Tu aimes ? a-t-il soufflé en s’enfonçant d’une nouvelle poussée.

Je n’ai pas pris la peine de lui répondre. J’avais le ventre comme de la lave en fusion et j’étais trop attentive à jouir de ces sensations toutes neuves pour pouvoir parler. D’ailleurs, j’ai toujours détesté parler pendant qu’on me baise. Je veux bien qu’on me fasse tout, je dis bien tout, je sais me montrer d’une docilité exemplaire, les S. sont là pour en témoigner, mais je préfère me faire écorcher vive plutôt que d’avouer que j’aime ça, ou que j’éprouve du plaisir. C’est, en quelque sorte, ma pudeur à moi, ce silence. Charles, au contraire, aimait s’exprimer, et surtout entendre les autres exprimer leur plaisir. Cela devait l’exciter. Avec moi, il était mal tombé.

— Dis-moi que tu aimes te faire enculer, a-t-il répété d’une voix pressante.

Je suis restée muette, je n’ai pas décroché la mâchoire. Cela l’a rendu furieux. Un moment, j’ai cru qu’il allait s’arrêter de me limer pour me punir. Mais il a continué, au même rythme, à me forcer. Chaque secousse me distendait. Je me mordais les lèvres au sang.

— Attends, ma salope, tu vas voir si tu vas rester longtemps le bec cloué !

Il m’a empoignée sous les aisselles et, la queue bien fichée dans mon cul, il m’a soulevée. Mes pieds ont décollé du sol et j’ai basculé en arrière. Charles s’est alors assis par terre, avec précaution. Il a attrapé la bouteille de whisky qui traînait par-là, tout en me maintenant serrée contre lui. Sa pine avait cessé de bouger. Elle était plantée entre mes fesses jusqu’à la garde, et je sentais les poils de son bas-ventre me chatouiller la raie.

Je suis restée ainsi, empalée, immobile, pendant de longues secondes. Puis, sa main a fouillé ma chatte, l’étirant largement pour dégager l’entrée de mon vagin. Ses doigts se sont joints dans mon con relâché, me ramonant doucement. Des fourmillements me hérissaient la vulve, d’une chair de poule venue de l’intérieur. Je mouillais copieusement, je dégoulinais de foutre tiède.

C’est le moment qu’a choisi Charles pour m’enfoncer le goulot de la bouteille de whisky dans la moule. Sur le coup, je n’ai pas compris, j’ai senti le contact froid du verre sur ma muqueuse, et involontairement, ma chatte s’est contractée. Mais aussitôt après, une grande chaleur m’a embrasé le ventre. Je me suis trémoussée sur place, la moule emplie par la bouteille, et le cul défoncé par la pine de Charles. Je haletais, prise par une véritable frénésie, et la lave coulait de moi. Quand Charles a agité la bouteille dans mon con en feu, l’orgasme est venu tout de suite. Une jouissance énorme, gigantesque. Une explosion de sensations comme on en a, hélas, rarement dans sa vie. Un plaisir à la fois aigu et douloureux…

Tout mon cul s’est contracté violemment, traversé d’intenses décharges, et la pine de Charles s’est cabrée au fond de mes entrailles, me criblant de giclées, par saccades. J’ai défailli…

  5

Charles est parti peu après, me laissant seule au milieu de la salle à manger. Avant de me quitter, il a pris la bouteille de whisky vide en disant :

— Ça me fera un souvenir ! Je la mettrai chez moi, au milieu de mes trophées de chasse, entre la tête de rhinocéros et l’antilope empaillée…

Il me regardait en plissant les yeux, d’un air à la fois goguenard et cynique et, sur ces paroles vexantes, il a pris congé, non sans m’avoir lancé :

— Inutile de me raccompagner, je connais le chemin… Et remercie pour moi ma sœur et mon beau-frère. Dis-leur que j’ai été enchanté de ma soirée.

À peine a-t-il refermé la porte que je suis allée me coucher, le corps fourbu. J’ai dormi comme une masse, ivre de fatigue et d’alcool. Le lendemain matin, je n’ai pas entendu sonner le réveil.

Quand j’ai enfin émergé, il était plus de onze heures et demie, et il m’a fallu dix bonnes minutes pour réaliser que j’aurais dû me trouver à mon travail, plutôt que dans mon lit. Je me suis habillée à toute vitesse et je suis descendue comme une fusée dans le cabinet du docteur S. Ce dernier m’a accueillie assez fraîchement, mais il ne m’a pas passé de savon. Il s’est contenté de regarder sa montre, constatant d’une voix presque indifférente :

— Tiens, c’est vous ! Vu l’heure, je pensais que vous ne viendriez plus.

J’ai rougi violemment. Je savais que j’étais en faute et que, sauf à avouer au docteur la vraie raison de mon retard, je n’avais pas d’excuse. Aussi ai-je murmuré d’un ton piteux :

— Mon réveil n’a pas sonné, ce matin. Vous auriez dû venir me réveiller.

— Je ne suis pas votre nounou, Marie-Ange ! À votre âge, vous devriez être capable de vous débrouiller seule… Quoi qu’il en soit, je n’ai plus besoin de vous ce matin, vous pouvez remonter vous coucher.

Il avait parlé d’un ton sans réplique et je n’ai pas pu faire autrement que de lui obéir. J’ai tourné les talons sans mot dire et je suis remontée à l’appartement, le cœur gros. Je m’en voulais terriblement de ne pas m’être levée à l’heure, d’avoir manqué mon travail et surtout de m’être laissé embobiner par Charles. Car une fois de plus, c’est lui que je rendais responsable de tout. Je ne voulais pas voir qu’au fond, j’avais bien cherché ce qui m’était arrivé et même que je l’avais souhaité. J’étais tellement en colère contre moi que je me suis bien juré que c’était la dernière fois que je me mettais dans une situation pareille.

Pourtant, je savais bien que j’étais incapable de tenir une telle promesse, et que ma docilité et ma complaisance à l’égard du cul m’exposeraient toujours à de telles aventures. Mais enfin, cette détermination à lutter contre mes « bas instincts » m’a mis du baume au cœur, et je me suis un peu calmée.

Quand je suis passée devant la chambre d’Eugénie, j’ai entendu sa voix doucereuse qui disait :

— Marie-Ange, c’est vous ? Vous voulez venir un instant ?

Je suis rentrée dans sa chambre, mais je suis restée prudemment hors de portée. Forte de mes résolutions, je ne voulais pas m’exposer à d’autres chatteries. Je lui ai demandé d’une voix distante si elle avait besoin de quelque chose, en espérant secrètement qu’elle remarquerait mon indifférence et en serait vexée. Mais Eugénie n’a même pas fait attention à moi, elle m’a dit d’un ton neutre :

— Mon mari vous demande de l’attendre dans votre chambre, sans bouger. Dès qu’il sera de retour, il viendra vous parler.

Assez inquiète, j’ai obéi. Je me doutais bien que l’heure des explications était venue et que j’allais passer un mauvais quart d’heure. J’ai pensé à la réaction du docteur avec des sueurs froides. L’attente n’a pas été très longue, un quart d’heure peut-être, mais ce quart d’heure-là m’a semblé durer une éternité. Et c’est avec un mélange d’angoisse et de soulagement que j’ai entendu la porte d’entrée s’ouvrir. J’ai patienté encore quelques instants. Le docteur S. est entré dans ma chambre. Il n’était pas seul. Sa femme l’accompagnait, sur son fauteuil roulant. Ils avaient tous les deux un air sévère et solennel qui ne laissait rien présager de bon.

C’est le docteur qui a attaqué, en me demandant les raisons de mon retard. J’ai baissé les yeux, intimidée comme devant un tribunal. Ma gorge s’est nouée et il m’a été impossible de proférer un mot.

Le docteur et sa femme ont laissé le silence s’installer, puis ils ont ri tous les deux. C’est Eugénie qui a pris la parole, disant d’une voix étrangement douce :

— Allons, Marie-Ange, il y a bien une raison à ce retard, il vaudrait mieux que tu nous la dises. Qu’est-ce que tu as ? Tu es malade ?

Cette soudaine familiarité et cette attitude quasi maternelle m’ont un peu soulagée. J’aurais dû me méfier, mais non !

J’ai tout pris pour argent comptant et je me suis détendue. Eugénie m’offrait une explication plausible, et j’ai sauté sur l’occasion.

— Je crois que j’ai un peu bu, hier soir, quand vous êtes allés vous coucher. C’est pour cela que je n’ai pas entendu sonner le réveil, ce matin.

Ils ont hoché tous les deux la tête, comme si effectivement ils acceptaient l’explication. Puis Eugénie a repris, la voix toujours aussi douce :

— Ce n’est pas très joli de nous mentir, Marie-Ange. Ce ne sont quand même pas les deux doigts de whisky que t’a servi Charles qui ont pu te saouler !

Je l’ai regardée sans comprendre. Comment pouvait-elle savoir ? J’ai pensé, dans un éclair, que Charles leur avait téléphoné, et raconté ce qui s’était passé. À cette idée, mon sang se figeait dans mes veines. J’ai balbutié d’une voix blanche :

— Alors, vous savez…

Eugénie s’est tournée vers son mari.

— Montre-lui, Jean Claude.

La docteur S. a sorti de sa poche une enveloppe de papier kraft qu’il m’a tendue, en souriant d’une drôle de façon. Je l’ai prise d’un air un peu ahuri. Je les regardais alternativement, puis l’enveloppe. Un petit sourire narquois flottait sur leurs lèvres. Ils guettaient mes réactions avec avidité.

— Qu’attends-tu pour l’ouvrir ? s’est impatientée Eugénie.

Comme je n’allais pas assez vite à son gré, elle m’a littéralement arraché l’enveloppe des mains et l’a décachetée fébrilement. J’ai remarqué que ses mains tremblaient d’excitation.

Dès le premier coup d’œil, j’ai compris de quoi il s’agissait. C’était une série de photos couleurs, il y en avait une dizaine, où l’on nous voyait, Charles et moi, en train de baiser. La première photo qui m’est tombée sous les yeux était aussi la plus nette de toutes. Elle montrait Charles qui me perçait le cul, en gros plan. On distinguait clairement sa bite dressée en train de me limer l’anus, et, plus haut, ma chatte écarquillée qui laissait apparaître, entre deux bourrelets de poils sombres, la langue rouge des muqueuses. La photo avait dû être prise juste au moment où Charles m’avait basculée vers l’arrière.

Mon sang s’est glacé dans mes veines, mon cœur allait cesser de battre. Je suffoquais. Tout à coup, l’air manquait, dans la pièce.

— La voilà, la raison de ton retard… a triomphé le docteur en pointant son doigt sur les photos obscènes. Le moins qu’on puisse dire, c’est que tu n’es pas farouche. Quand je pense qu’avec moi, tu joues les prudes et les effarouchées ! Tu n’es qu’une hypocrite… Une hypocrite doublée d’une jolie vicieuse…

J’ai baissé la tête, j’étais à deux doigts d’éclater en sanglots, comme une petite fille. Ce qui m’effrayait surtout, c’était mon expression sur une des photos, la seule ou l’on distinguait vraiment mon visage. J’avais cet air veule, un peu sournois et bestial qui m’avait déjà frappée quand je m’étais vue dans la glace, après avoir sucé le docteur S. Cette espèce de plaisir vicieux qui se lisait sur ma figure… Bêtement, j’ai tenté de me justifier.

— J’avais bu…

Mais le docteur ne m’a pas laissée finir. Il s’est mis à rire, méchamment.

— Tu avais bu… Tu parles ! Dis plutôt que ça te démangeait et que tu avais envie qu’on t’éclate le cul. Il n’y a qu’à voir ta tête sur les photos. Regarde-toi et tu verras ton air pervers et satisfait.

Il employait des mots volontairement crus pour m’humilier davantage, et agitait les photos sous mon nez. Eugénie est alors intervenue. Elle s’est approchée de moi dans un grincement de roues. Elle a dit, de son ton mielleux :

— Ecoute, Marie-Ange, c’est grave, ce que tu as fait. D’abord, tu nous mens, tu inventes des prétextes pour justifier tes retards, et ensuite tu te fais défoncer, il n’y a pas d’autres mots, par le premier venu… Bien sûr, Charles est mon frère et il ne fera pas d’histoires. Mais si ça avait été quelqu’un d’autre, hein ? Quelqu’un qui le claironne sur tous les toits ? Tu imagines un peu le scandale ? Si on commence à dire que la secrétaire du gynécologue se fait sauter par n’importe qui, et sous son propre toit, on finira par croire que le cabinet de mon mari n’est qu’un vaste bordel ! Et nous pourrons tous mettre la clef sous la porte.

— Parce que ce n’est pas vrai, peut-être ? me suis-je soudain rebiffée.

J’en avais soudain assez de me trouver en position d’accusée. Ils poussaient le bouchon un peu loin. Après tout, quand ils avaient tous deux profité de ma docilité, ils avaient fait moins d’histoires. Eugénie m’a fusillée du regard.

— Qu’est-ce qui n’est pas vrai ?

Le ton de sa voix m’a fait froid dans le dos et mes velléités de révolte ont fondu d’un coup. Néanmoins, par bravade, j’ai continué.

— Que votre maison est un bordel…

— Vraiment ? Et qu’est-ce qui te permet d’affirmer cela ?

J’ai senti que je m’enferrais mais je ne pouvais plus reculer. Je savais qu’Eugénie me tannerait jusqu’à ce qu’elle obtienne une réponse. Aussi, j’ai poursuivi, d’une voix mourante :

— Le docteur et vous… Vous m’avez forcée à vous faire des choses…

Le docteur s’est alors avancé vers moi, menaçant.

— Fais attention à ce que tu dis, petite ! Cela s’appelle de la calomnie ! Tu ne peux pas prouver ce que tu avances… Mais nous, nous avons ces photos, ne l’oublie pas. Tu as un air tellement vicieux, là-dessus, que personne ne voudra croire que tu as été forcée.

J’ai compris qu’il avait raison et j’ai éclaté en sanglots. Pourtant, par orgueil, je ne voulais pas pleurer devant eux, mais ça a été plus fort que moi. C’est alors qu’Eugénie s’est montrée conciliante. Manifestement, elle désirait calmer le jeu. Ils s’entendaient bien, tous les deux, pour souffler le chaud et le froid. Dès que l’un se montrait trop virulent, l’autre intervenait pour apaiser les tensions. Ils formaient un duo très au point, jouant chacun leur numéro à la perfection. Cela, bien sûr, je l’ai compris plus tard, bien après que je les eus quittés. Mais sur le moment, j’étais tellement subjuguée que j’ai pris leur menace au sérieux. Il ne m’est même pas venu à l’esprit qu’ils s’amusaient avec moi comme avec une poupée, et qu’ils me jouaient la comédie.

— Allons, calme-toi, a murmuré Eugénie en me tapotant doucement l’épaule. Nous nous sommes tous un peu énervés, et les mots ont dépassé notre pensée. Je suppose que tu ne parlais pas sérieusement, en disant que nous t’avions obligée à faire des choses… Réponds-moi, Marie-Ange. T’ai-je contrainte à te faire lécher le cul, l’autre jour ?

Eugénie m’a pris le menton et m’a regardée droit dans les yeux. Les larmes ruisselaient sur mes joues et j’étais soulevée de sanglots, incapable de parler. Elle m’a laissée me calmer, avant de répéter patiemment :

— T’ai-je jamais obligée à faire quelque chose dont tu n’avais pas envie ?

— Non, ai-je hoqueté.

— Et mon mari ?

— Votre mari non plus…

— Donc, tu reconnais que tu aimes te faire sucer et te prêter docilement à nos jeux, a-t-elle poursuivi, implacable.

— Bien sûr, qu’elle aime ça, cette vicieuse ! est intervenu le docteur. J’aurais voulu que tu la voies, le jour où je lui ai examiné la chatte. Elle mouillait, elle avait le feu au cul !

— Jean Claude, laisse-la répondre ! a coupé Eugénie, avant de me demander : C’est vrai, ce que raconte mon mari ?

J’ai avoué, dans un souffle, que oui. Mon état de tension était tel que j’étais bien au-delà de la honte. Pour une fois, j’étais sincère, je confessais mes penchants.

Eugénie m’a tapoté les fesses, s’écriant d’un ton léger :

— Je savais bien que tu finirais par l’admettre. Tu n’es pas si sotte !

Le docteur S. a ajouté :

— Je suis content de voir que tout se termine au mieux. Cela m’aurait ennuyé de me fâcher avec toi. Tu fais une secrétaire passable, et au fond, je t’aime bien. Et puis, ma femme a beaucoup d’affection pour toi. N’est-ce pas, Eugénie ?

Eugénie a approuvé de la tête, et le docteur a continué gaiement :

— Bon, n’en parlons plus et faisons la paix ! Mais j’y pense, Marie-Ange, tu dois avoir les fesses laminées par la petite séance d’hier soir. Il ne faudrait pas que Charles t’aies abîmé le cul. Je vais t’examiner pour m’assurer que tout va bien.

J’ai tout de suite su où il voulait en venir. Mais par un réflexe stupide, j’ai joué les étonnées.

— Ici ?

— Bien sûr, nous sommes entre nous, et ton cul n’a plus de secret, ni pour moi, ni pour ma femme. Allez, dépêche-toi de te mettre en position. Et que ça saute !

Je l’avais rarement vu aussi content ! Docilement, j’ai commencé à me déshabiller et, rien qu’en sentant ma jupe glisser sur mes cuisses nues, des frissons familiers m’ont chatouillé le ventre.

— Par quoi commence-t-on ? a demandé le docteur S. d’un ton badin. Le côté pile, ou le côté face ?

— Faites comme vous voulez, ai-je soupiré, résignée.

— Alors ce sera le côté pile, a-t-il tranché en me faisant pivoter, pour que je lui présente mon derrière. Penche-toi bien en avant, qu’on puisse voir quelque chose. Eugénie, viens m’aider ! Ecarte-lui les fesses !

Les ongles d’Eugénie se sont enfoncés dans le gras de mes fesses tirant de chaque côté pour les écarter au maximum. Mes chairs étaient si endolories des excès de la veille que je n’ai pu m’empêcher de grimacer.

— Ça te fait mal, là ? a interrogé le docteur, plein de sollicitude, en posant son doigt sur mon petit œillet fripé.

Pour toute réponse, j’ai émis une plainte.

— En effet, a-t-il constaté, tu es toute rouge. Regarde, Eugénie, dans quel état cette brute de Charles l’a mise ! Ton frère n’est vraiment pas délicat ! Pour un peu, il lui défonçait le cul. Touche son anus, comme il est tuméfié.

L’ongle d’Eugénie a remplacé le doigt du docteur. Il a gratté doucement le pourtour boursouflé de mon cratère, et je me suis dandinée gauchement, dansant d’un pied sur l’autre, pour accompagner les investigations du doigt qui me forait le cul.

— Regarde-la tortiller du cul, a pouffé le docteur. Et elle voudrait nous faire croire qu’elle n’aime pas ça ! Dès qu’on lui met un doigt au cul, elle commence à ronronner. Elle m’a fait exactement cela, la première fois. Touche-lui la chatte, tu verras qu’elle mouille comme une fontaine.

La main d’Eugénie a glissé dans ma raie. Ses doigts ont fendu ma motte, avant de se fixer au bord de mon vagin.

— Tu sens comme elle est brûlante et molle ? a questionné de nouveau le docteur. Palpe-lui bien la chatte, enfonce-toi, tu sens comme c’est trempé ?

Eugénie ne répondait rien, trop occupée à branler ma chatte. Elle se contentait de suivre à la lettre les conseils de son mari. C’était si excitant de sentir cette main de femme me caresser la fente, sur les instigations pressantes de son mari : ma chatte s’est inondée d’un coup.

— Maintenant, touche-lui le clitoris, a repris le docteur. Je suis sûr qu’il est déjà gonflé et qu’il pointe hors de son capuchon. Elle a le clitoris aussi rouge et aussi dur qu’une crête de coq. À peine l’effleure-t-on, qu’il devient aussi chaud qu’une braise… Tire-le un peu, qu’elle se cabre.

Eugénie l’a saisi entre deux doigts et l’a fait rouler entre eux. Aussitôt, mes reins se sont alourdis, tandis qu’une forte décharge me traversait le ventre, comme un coup de poignard. J’ai poussé un cri de plaisir, ondulant malgré moi des hanches.

— Tu vois ! a jubilé le docteur d’une voix rauque. Regarde-la se déhancher. Cette petite salope, on dirait qu’elle a fait ça toute sa vie. Je t’avais bien dit qu’elle avait des dispositions !

Eugénie a émis un vague borborygme pour signifier son approbation. Son souffle tiède me caressait les fesses, un peu haletant. J’ai deviné qu’elle était aussi excitée que moi.

— Lèche-lui la rondelle, si tu veux, a dit le docteur. Je ne l’ai pas encore fait, mais je suppose qu’elle doit être bonne à sucer.

Eugénie a pointé sa langue sur mon cul et l’a mouillé à grands coups. Elle me lubrifiait la raie avec méthode et efficacité, ponctuant ses coups de langue de petites morsures. Je ne pouvais empêcher mon plaisir de monter. La voix du docteur a retenti, lointaine, étrangement désincarnée.

— C’est ça, prépare-la bien, assouplis-la, élargis-la, qu’elle soit bien douce et bien fondante…

La bouche d’Eugénie s’est fixée sur mon anus. Elle a effilé sa langue sur mon petit cratère, bien au milieu. Un frisson délicieux a fait trembler mes cuisses.

— Ça te plaît qu’on t’ouvre le cul comme une grosse pêche bien juteuse… a murmuré le docteur.

La langue d’Eugénie frétillait, de plus en plus pressante.

À force de caresses, mon anus s’est dilaté. Quelque chose dans mon ventre a cédé, et j’ai senti ma pastille s’arrondir, comme une bouche stupéfaite. Je n’avais plus mal du tout, sous les assauts mouillés de la langue râpeuse. Au contraire, je me laissais aller, en fermant les yeux, et mon cul mollissait. J’avais du mal à tenir sur mes jambes.

Soudain, le docteur m’a prise aux hanches et m’a retournée, comme une crêpe. Il m’a maintenue sur le rebord du lit, jambes écartées, pendant que sa femme dardait sa langue dans ma fente entrebâillée. La bouche pulpeuse d’Eugénie s’est collée à ma chatte pour m’aspirer. Elle faisait des petits bruits de succion.

Le docteur a défroissé les replis de ma vulve, pour que sa femme puisse mieux me sucer l’intérieur. Il lui parlait doucement. En y repensant aujourd’hui, je suis certaine qu’il voulait donner à sa femme l’illusion que c’était elle qui se faisait brouter. Moi, je ne comptais pas, j’étais juste un corps sur lequel ils pouvaient assouvir librement leurs fantasmes. D’ailleurs, dans ce genre de situation, ils m’interdisaient de parler. Je restais muette, ce qui, à vrai dire, correspondait assez à ma nature introvertie.

Quand Eugénie a abandonné ma chatte, elle s’est redressée pour se tourner vers son mari. J’étais dans un tel état d’excitation que même sans les voir, je devinais tout de leurs gestes. Eugénie a fait glisser la fermeture Eclair de la braguette du docteur. Ses ongles ont crissé sur la toile en coton. Le pantalon est tombé sur le parquet. Puis, elle a dégagé sa verge, elle l’a branlé un moment. Ils ne se préoccupaient plus de moi. Ils m’avaient abandonnée, les jambes en l’air sur le lit, comme si je n’existais plus.

— Maintenant, a murmuré Eugénie.

Le docteur m’a saisi les cuisses et m’a soulevé les fesses. L’instant d’après, le gland de sa pine s’est ajusté dans l’ouverture de mon vagin. Ma fente béait si bien qu’au premier coup de reins, il s’est enfoncé comme dans du beurre, sa queue cognait les tréfonds de ma chatte. Puis, il a commencé un mouvement de va-et-vient, lentement, sans se presser, poussant bien à fond, et je sentais battre en cadence ses couilles velues contre mon entrefesse.

J’ai retenu mon souffle pour mieux jouir. C’était à la fois doux et violent, cette façon qu’il avait de me baiser, sans hâte, longuement. Quand il a enfin lâché ses jets de foutre, j’ai été presque surprise. J’aurais aimé qu’il continue encore à me limer, sous les yeux de sa femme. Mais ça, bien sûr, je ne l’ai pas dit.

J’ai mis longtemps à émerger de la torpeur haletante où cette séance m’avait plongée. Je n’avais pas envie de bouger. Je suis restée allongée sur le lit, les jambes pendant dans le vide. Eugénie m’a rappelée à l’ordre, d’un ton à la fois moqueur et affectueux :

— C’est fini pour aujourd’hui, Marie-Ange ! Tu peux te rajuster, il n’y aura pas de seconde séance.

Je l’ai regardée, un peu ahurie. Une légère rougeur colorait ses pommettes et ses yeux brillaient encore d’excitation. Elle aussi avait dû prendre un fameux pied ! Quant à son mari, hormis la sueur qui luisait à ses tempes, il avait le même air que d’habitude. Soudain, il a regardé sa montre.

— Déjà deux heures moins le quart ! s’est-il exclamé. Il nous reste peu de temps pour manger ! Il y a eu assez de retard aujourd’hui…

  6

Ce jour-là, le docteur S. et moi, nous avons déjeuné de sandwichs. De toute façon, je n’avais pas faim. Les événements s’étaient succédés à une telle vitesse depuis que le frère d’Eugénie m’avait enculée que je me sentais complètement dépassée. J’avais besoin de me remettre de toutes ces émotions. Heureusement, l’après-midi a été assez calme, et j’ai eu tout le loisir de repenser à ce qui m’était arrivé.

Ce qui m’intriguait, c’étaient les photos. Je n’y avais pas prêté attention sur le moment, mais le docteur ne m’avait pas laissé un moment de répit, après me les avoir montrées. Et puis, j’étais tellement abasourdie… Mais maintenant, les questions se bousculaient dans ma tête. Comment le docteur était-il en possession de telles photos ? Qui les avait prises ?

Un instant, j’ai pensé à un chantage mais bien vite cette idée m’a paru ridicule. Alors, de quoi s’agissait-il ? Je n’arrivais pas à comprendre, me doutant bien que le docteur S. et sa femme avaient réponse à toutes ces questions. Moi, en attendant, je me faisais du souci, j’aurais voulu que le docteur me les donne, ou les détruise, mais je craignais qu’il ne refuse…

J’ai passé tout l’après-midi à me torturer l’esprit à leur sujet, en vain. Quand le soir est arrivé, je me sentais presque aussi énervée qu’à midi. Il fallait que je sache, mais en même temps, j’avais peur de savoir… Et puis, je ne savais pas si j’aurais le courage de questionner les S.

Le dîner s’est passé sans qu’il soit question de rien. Pourtant, je sentais que l’atmosphère n’était plus tout à fait la même. La tension des derniers jours entre les S. et moi s’était dissipée, pour faire place à une certaine familiarité. Les mots que nous échangions étaient les mêmes, mais l’atmosphère était plus légère, détendue. Et si ce n’avait été cette question de photos, je me serais sentie tout à fait bien.

Le repas tirait à sa fin quand j’ai osé demander, timidement :

— Et les photos que vous m’avez montrées…

— Ah oui, les photos… a murmuré gravement le docteur en écho.

Il a jeté un coup d’œil furtif à sa femme, puis il s’est levé de table sans mot dire et il est sorti. Quand il est revenu, il tenait à la main l’enveloppe de papier kraft. Mon cœur battait la chamade. Le docteur m’a donné l’enveloppe, ou plutôt, je la lui ai arrachée des doigts. Mes mains tremblaient si fort que j’ai eu du mal à l’ouvrir.

— Inutile de te mettre dans un état pareil, ce sont bien tes photos, a plaisanté le docteur. Elles sont toutes là, sauf une, que j’ai gardée en souvenir. Le reste t’appartient, tu peux en faire ce que tu veux…

— Et les négatifs ?

Le docteur a éclaté de rire et j’en ai été mortifiée.

— Tu regardes trop de films à la télé, fillette ! Ce sont des polaroïds… Il n’y a pas de négatifs.

Je me suis trouvée tellement ridicule que j’ai piqué du nez dans mon assiette, triturant l’enveloppe dans tous les sens, avant de sortir les photos. C’était bien celles qu’il m’avait montrées à midi. Je n’aurais pas deviné qu’il en manquait une.

— Que tu es méfiante, Marie-Ange ! s’est exclamé Eugénie. Tu n’as plus confiance en nous ?

— Où est la photo qui manque ? ai-je demandé, sur la défensive.

C’est le docteur qui m’a répondu. Elle appartenait désormais à sa collection et elle était soigneusement rangée dans un album.

— Je te le montrerai un jour, si tu es bien sage… a-t-il conclu en me jetant un regard malicieux.

Je suis devenue toute pâle. L’idée qu’il subsistât une photo où l’on me voyait le cul à l’air et la chatte grande ouverte me rendait malade. Le docteur a deviné mes pensées, il s’est empressé d’ajouter :

— Ne crains rien, on ne voit pas ta tête ! On ne voit que ton cul. Personne ne saura que c’est toi.

— Allons, Jean-Claude. Montre-lui sa photo, sinon elle va en faire une maladie et s’imaginer je ne sais qu’elle bêtise ! est intervenue Eugénie.

Le docteur s’est levé en soupirant pour aller chercher son album de photos. C’était un gros album bien épais, relié de cuir vert. La couverture était luisante et patinée. Au premier coup d’œil, on voyait qu’il avait été souvent manipulé. Le docteur a balayé quelques miettes sur la table, avant de le poser précautionneusement.

Puis, il a commencé à le feuilleter.

Dès les premières pages, j’ai été sidérée. Il n’y avait que des corps féminins, tous dans des positions plus cochonnes les unes que les autres. C’était des corps de femmes de tous âges. Certains étaient lourds et ridés. On voyait par exemple une femme avec de grosses mamelles pendantes sur un ventre rebondi, qui s’ouvrait la chatte avec ses deux mains, s’exhibant d’une façon obscène. Sa fente était très longue et très étroite, flétrie. Une autre photo représentait un corps beaucoup plus juvénile, un corps d’adolescente, avec une petite fente dodue d’où s’échappaient des languettes de chair rose vif, au milieu d’un fin duvet d’oison. Sur un autre cliché, une femme au corps épanoui et à la taille mince relevait sa jambe pour montrer l’intérieur de sa fente et la raie de son cul. Elle était très blanche de peau et avait la motte complètement épilée, mais elle avait l’intérieur de la figue tellement pigmenté qu’on l’aurait dit passé à la teinture. Son clitoris, énorme, pointait entre des grandes lèvres mauves, et ressemblait à un gros grain de cassis prêt à éclater…

Il y en avait comme cela des dizaines. Des culs hermétiquement clos, des fesses dilatées sur des corolles épanouies, des troufignons étroits serrés sur leur anus, des trous du cul ouverts sur de sombres cratères. Et puis encore des chattes écartelées, des bonbons amincis d’avoir été sucés, des figues bien juteuses, des mottes rebondies, des fentes moites et crénelées, et même une toison agrémentée de perles, de couleurs et de rubans tressés.

Ça m’a coupé le souffle ! Le plus étonnant, c’est que tous ces corps étaient sans tête. Les photos avaient été prises de telle sorte qu’ils étaient coupés au niveau du cou, des épaules ou de la taille.

Ma photo se trouvait évidemment en dernière position sur l’album, puisque c’était la plus récente.

— Ma dernière acquisition ! a dit le docteur d’un ton important, avant de me la montrer.

On aurait dit un collectionneur d’art parlant d’une toile de maître ! Il a ajouté d’une voix plus naturelle :

— Je l’ai choisie parce que, vois-tu, tu as un petit grain de beauté, là. C’est ce qui rend ton cul intéressant.

Il a pointé son doigt sur ma raie, juste au niveau du coccyx, et a reporté son doigt sur la photo. Effectivement, en cherchant bien, j’ai aperçu la minuscule tache brune qui ornait ma croupe.

— Heureusement que tu écarquillais bien les fesses, autrement, on n’aurait rien vu ! a plaisanté le docteur.

J’ai haussé les épaules et demandé prudemment :

— C’est vous qui prenez toutes ces photos ?

— Bien sûr !

— Mais pourquoi ?

Je craignais qu’il ne me trouve trop curieuse et se fâche après moi, mais j’avais tort. Au contraire, il a été ravi de ma question. Il m’a expliqué longuement que si la plupart des hommes cherchaient dans la femme un beau cul, une belle paire de seins, une taille fine, des jambes superbes, bref, la beauté canon, lui, ce qui l’intéressait, c’était la diversité. C’est pour cela qu’il avait photographié des femmes de tous âges.

— Ce qui fait l’intérêt d’un cul quand on le baise, disait-il, c’est qu’il est différent de celui qu’on a baisé la veille. Tu vois, ce qui m’a plu dans ton cul et qui te vaut l’honneur de figurer dans mon album, ce n’est pas ta raie qui est semblable à mille autres, c’est ton petit grain de beauté. C’est lui qui te rend digne d’intérêt…

Il a passé au moins une heure à parler de ces différences. Quand il s’est enfin arrêté, je ne savais plus où j’en étais. Mais pour paraître intelligente, et lui montrer que j’avais suivi sa démonstration, je lui ai demandé d’un ton pénétré comment il avait trouvé tant de femmes qui se laissent photographier dans des positions si scandaleuses.

— Ça, petite, m’a-t-il répondu mystérieusement, c’est notre secret, à Eugénie et à moi. Mais peut-être que si tu es bien docile, tu auras un jour la clef de l’énigme… À condition que tu saches tenir ta langue…

Sur quoi, il a éclaté d’un rire léger qui démentait le sérieux de toutes ces théories. Une fois de plus, je me suis demandé s’il ne s’était pas moqué de moi du début à la fin…

Je suis restée six mois chez le docteur avant d’avoir la solution du mystère. Pendant ces six mois, je me suis docilement prêtée à tous leurs caprices sexuels. C’était assez bizarre. Ils pouvaient rester quinze jours, voire trois semaines, sans me toucher, et puis soudain, c’était la frénésie. Eugénie m’appelait deux fois par jour pour me lécher la moule, le docteur exigeait de se faire sucer trois fois dans la journée, puis il m’enculait sous les yeux de sa femme. Parfois, ils exigeaient que je me masturbe devant eux pendant de longs moments.

Secrètement, j’étais ravie et je me soumettais à tout avec un empressement veule, jouant toujours les petites filles innocentes et timides. Bref, côté cul, notre trio avait pris ses habitudes, et côté boulot, cela ne se passait pas mal non plus. Même si j’arrivais le matin un peu en retard, les jours où mon cul avait été à la fête, personne ne me disait rien. En un sens, c’était la belle vie. Je ne pensais plus du tout à l’album photo du docteur, quand un jour il m’a dit :

— Mademoiselle M. doit prendre un rendez-vous la semaine prochaine. Fixez-le en fin d’après-midi et ne prenez personne d’autre après elle.

Sur le moment, cela ne m’a pas paru bizarre. Le docteur me donnait souvent ce genre de directives et il n’y avait rien là que de très normal.

Je me souviendrai toujours de l’arrivée de mademoiselle M., le jour de ce fameux rendez-vous. Je la revois encore entrer dans le cabinet avec son air de pimbêche et me dire d’une voix hautaine que le docteur S. devait l’examiner. Je la connaissais de vue, car dans une petite ville, tout le monde finit par se connaître, et je la trouvais franchement désagréable. C’était une belle brune, d’au moins un mètre soixante-quinze, au corps splendide. Elle le savait et cela l’avait rendue un peu prétentieuse. Je la voyais parfois, dans les bars les plus huppés de la ville, entourée d’une bande d’admirateurs qu’elle faisait marcher à la baguette. Le moins qu’on puisse dire, c’est qu’elle ne passait pas inaperçue. D’ailleurs, elle faisait tout pour qu’on la remarque, cliquetant de tous ses bijoux et de toutes ses dorures. Bref, c’était un peu une « star de province », comme disait dédaigneusement Eugénie.

Dès qu’elle est arrivée, j’ai prévenu le docteur S., comme il me l’avait demandé. Il l’a tout de suite fait entrer dans son bureau, puis il m’a prise à part pour me dire :

— Fermez le cabinet et veillez à ce que personne ne nous dérange.

Je l’ai regardé, surprise, et moi qui ne discutais jamais un ordre, je n’ai pu m’empêcher de remarquer :

— À cette heure ? Mais ce n’est pas encore…

— Faites ce que je vous dis ! m’a-t-il lancé d’un ton excédé. Ne prenez plus aucun appel téléphonique, branchez le répondeur et fermez tout à clef. Et puis, pendant que j’y pense, dites à ma femme de descendre. J’aurai besoin d’elle.

J’ai acquiescé, plus interloquée que jamais, et je lui ai obéi sans broncher. Je suis montée dans l’appartement. Manifestement, Eugénie m’attendait depuis un moment. Elle était déjà prête. J’ai remarqué que ses joues étaient colorées d’une légère rougeur et qu’elle avait un air fiévreux. Le temps que je l’aide à s’installer dans son fauteuil et que je la descende, il s’est passé un bon quart d’heure.

Sur son ordre, je me suis rendue directement dans la salle de consultation, où je ne me rendais jamais, sauf bien sûr quand c’était moi qui me faisait ausculter… Les rideaux avaient été soigneusement tirés et, mis à part deux spots puissants orientés vers la table d’auscultation, il n’y avait pas de lumière. Il flottait dans la pièce une odeur lourde, indéfinissable, qui donnait presque mal à la tête. En regardant bien, j’ai vu qu’elle provenait de trois bâtonnets qui fumaient, dans une sorte de pique-fleurs, sur le chariot à instrument. Je suis presque certaine que ce n’était pas de l’encens, même si cela y ressemblait.

Mademoiselle M. se tenait près de la table d’auscultation. Elle n’a pas du tout été surprise de nous voir, Eugénie et moi, comme si elle avait trouvé cela tout à fait normal de se faire examiner devant des spectateurs.

Le docteur lui a dit d’un ton neutre de se déshabiller et de nous montrer sa chatte. Elle n’a pas pipé mot. Cela ne lui ressemblait pas, pimbêche comme elle l’était…

Elle a lentement enlevé sa jupe, son jupon de dentelle, son débardeur en soie mais, sur ordre du docteur, elle a gardé tous ses bijoux et ses escarpins haut perchés. Puis, toujours sur ordre du docteur, elle est venue se placer en plein dans la lumière et, d’un geste à la fois langoureux et vulgaire, elle a eu un petit déhanchement avant de saisir les deux babines de sa vulve et de les écarter largement. Dans le rond de lumière blanche, le rose vernissé des muqueuses luisait entouré d’une barbe de poils noirs et bouclés. Ses ongles rouge sang qui crissaient sur sa toison faisaient une tache obscène.

— Parfait, a murmuré le docteur. Maintenant, grimpe sur la table.

Il l’a aidée à s’installer et a placé lui-même ses pieds dans les étriers métalliques. Exactement comme il l’avait fait avec moi, la première fois. Puis, il a orienté les spots de façon à ce qu’ils éclairent tous deux la moule écarquillée.

— Que c’est chaud, a soufflé mademoiselle M., d’une voix rauque et hésitante. Ça me brûle, cette lumière… Ça me donne envie de…

Elle n’a pas achevé sa phrase, mais sa main s’est portée sur son sexe ouvert et son index s’est enfoncé dans la chair frémissante. Elle a commencé à se patiner lentement la moule, glissant son doigt sur toute la longueur de sa fente. J’ai vu ses lèvres gonflées se déplisser sous son doigt luisant d’humidité.

— Pas maintenant… a dit le docteur en lui écartant la main.

Mais mademoiselle M. a aussitôt posé son autre main sur sa chatte. Le docteur, résigné, l’a laissée faire. Elle s’est caressée un moment, pressant ses lèvres velues l’une contre l’autre, puis les ouvrant largement et faisant bâiller toute sa chair.

Eugénie s’est approchée, avec une certaine impatience. Son mari a pris la main de mademoiselle M. en me disant :

— Marie-Ange, venez m’aider. Tenez-lui les mains, sinon, on n’en finira jamais…

J’ai attrapé les poignets de la fille et je les ai maintenus au-dessus de sa tête. J’avais peur qu’elle se débatte, mais non, elle s’est laissé faire en grognant, sans opposer la moindre résistance. Au contraire, elle semblait toute molle. Il faut dire qu’Eugénie, placée dans la fourche de ses cuisses, commençait à la branler savamment. Elle appuyait d’une main sur les lèvres charnues pour les faire saillir de leur fourreau de poils, et de l’autre, elle avait dégagé le clitoris, qu’elle massait en rond avec vigueur. Je voyais les fesses de mademoiselle M. frémir dans la lumière, à mesure qu’Eugénie lui travaillait le bouton. Sa poitrine se soulevait en cadence et l’on entendait tinter sa quincaillerie, qui s’entrechoquait au rythme de sa respiration haletante.

Puis Eugénie s’est retirée, et c’est alors que le docteur a pris son premier cliché. Après quoi, Eugénie est revenue à la charge. Elle a de nouveau plongé ses doigts dans la grande bouche verticale, mais cette fois, elle a placé une main sous les fesses de mademoiselle M. l’obligeant à rehausser son cul. Et, tout en lui agaçant le bouton, elle a enfoncé son pouce dans le vagin.

— Ce qu’elle est chaude ! s’est-elle exclamée en lui crochant la chatte. Celle-là, tu l’as bien choisie…

Après s’être bien trempé les doigts, elle a entrepris de lui explorer la raie. Je me suis rapprochée en catimini. Mademoiselle M. était aussi docile qu’une poupée, et on n’avait pas besoin de lui maintenir les mains. Je me suis mise juste derrière Eugénie, qui lui démasquait l’anus. Elle avait attiré le cul de la demoiselle à l’extrême bord de la table, et elle séparait les deux joues rebondies pour insinuer entre elles son majeur. En fait, dans la position où elles se trouvaient, légèrement écrasées sur la surface dure la table, les fesses s’entrouvraient d’elle-mêmes, laissant apparaître leur petite fleur mauve. Eugénie n’a pas été longue à faire s’épanouir la corolle. L’œillet s’est ouvert presque tout de suite sous ses doigts experts. Il s’est d’abord amolli, comme une chair qui se boursoufle, puis la chair violette s’est arrondie autour du doigt et la bague souple et luisante s’est dilatée comme un petit cratère. Eugénie en a profité pour introduire la moitié de son doigt. Mademoiselle M. s’est cambrée. Le doigt était déjà dans la place. Sans la laisser souffler, Eugénie continuait à lui titiller le clitoris. Elle s’y prenait si bien qu’il avait doublé de volume, se colorant d’un pourpre sombre. Mademoiselle M. n’a pas tardé à jouir, poussant des gémissements rauques. Sa chatte se rétractait et se dilatait tour a tour, expulsant des larmes de mouille qui poissaient sa raie.

Le docteur S. m’a repoussée pour faire deux ou trois clichés de cette chatte ruisselante. Il la cadrait en gros plan, l’objectif braqué à l’entrée du vagin, comme une bite de métal. Eugénie a continué de faire jouir mademoiselle M. en la suçant. Ça a bien duré une heure. Elle la léchait partout, si avidement qu’à la fin, la demoiselle avait la chatte toute tuméfiée. Le rose pâle des muqueuses avait pris une teinte violacée. Le docteur a encore pris une demi-douzaine de clichés. Puis, il a rangé l’appareil en disant :

— Cette belle chatte qui a bien joui ne déparera pas ma collection !

Il m’a demandé d’aider sa femme à remonter à l’appartement.

— Ce ne sera pas la peine de redescendre, Marie-Ange, je me débrouillerai…

J’étais tout excitée, mais Eugénie s’est claquemurée dans sa chambre, refusant que je lui tienne compagnie. J’ai attendu fébrilement le retour du docteur, pensant que les choses n’en resteraient pas là, mais j’en ai été pour mes frais. Il s’est aussitôt enfermé avec sa femme, sans mes frais. Il s’est enfermé avec sa femme, sans même me dire bonsoir.

Je leur en voulais de m’avoir abandonnée. Pour calmer mes nerfs et ma rancœur, je me suis branlée une bonne partie de la soirée, faisant défiler dans ma tête les images de la chatte dévorée par Eugénie.

Le lendemain, j’ai voulu questionner le docteur sur son album de photos. J’étais tout émoustillée à l’idée d’être enfin dans le secret, et je voulais lui demander des détails sur les autres séances auxquelles je n’avais pas assisté. Mais il m’a remise vertement à ma place, me disant que cela ne me regardait pas.

On aurait dit qu’il regrettait de m’avoir fait venir. Je n’ai pas osé questionner Eugénie, sachant pertinemment qu’elle me ferait le même genre de réponse. Ils avaient confiance en moi, mais jusqu’à un certain point. Et puis, tous deux aimaient bien cultiver le secret.

Quoi qu’il en soit, c’est la seule séance à laquelle j’ai été admise. Je sais qu’il y en a eu deux autres, pendant les deux ans que j’ai passés avec eux, mais ils ne m’y ont pas conviée, à mon grand regret d’ailleurs.

Je sais que la plupart des modèles qui ont posé pour les photos du docteur S. étaient des patientes à lui, comme mademoiselle M. Je suppose qu’il devait plus ou moins les droguer, avant. C’est la seule explication à leur comportement étrangement docile. Ce qui a conforté mes soupçons, c’est que les quelques fois où j’ai croisé mademoiselle M. dans la rue, après la séance grandiose qu’elle nous avait offerte dans le cabinet du docteur S., elle ne m’a même pas reconnue. Elle aurait pu m’adresser un regard de connivence, j’aurais compris qu’elle soit gênée et détourne les yeux. Mais non, elle a fait exactement comme si elle ne me connaissait pas et m’a ignorée superbement.

  7

Peu de temps après m’avoir révélé le secret de leur « album magique », comme se plaisaient à l’appeler les S. , le docteur m’a dit en se frottant les mains :

— Ce soir, Marie-Ange, je reçois ce vieux requin de Jean-Luc, et je sais qu’il va m’amener d’excellentes nouvelles…

— Jean-Luc ? Quel Jean-Luc ?

— Jean-Luc Rougon, voyons !

— Vous voulez dire, le Rougon des Laboratoires ? ai-je questionné, incrédule.

— Mais oui, ma fille. Celui à qui tu écris dix fois par jour au moins pour demander des analyses et qui répond fidèlement à tous tes courriers.

Voyant qu’il commençait à se moquer de moi, j’ai pris le parti de hausser les épaules.

— Je ne savais pas que vous le connaissiez.

— Oh, il y a encore des tas de choses que tu ne sais pas sur moi.

J’ai compris qu’il voulait me remettre à ma place. Depuis qu’ils m’avaient fait assister à la séance de photos, le docteur et sa femme étaient un peu distants à mon égard. C’était la première fois, depuis qu’elle avait eu lieu, que le docteur était si familier avec moi, ce qui, je ne le cache pas, me faisait infiniment plaisir.

Jean-Luc Rougon était donc le patron des Laboratoires Rougon et associés, à qui nous adressions toutes nos demandes d’examens. C’était le plus grand labo de la ville, le plus sérieux aussi. C’est à cette occasion que j’ai appris que les S. avaient des actions dans le labo et qu’ils faisaient partie des associés. Si le docteur était si content de la visite de son ami, c’est parce que celui-ci venait lui annoncer qu’ils étaient sur le point d’éliminer leur principal concurrent, grâce à je ne sais quel coup tordu. Le docteur S. en était tout réjoui. Il ne cessait de répéter, après le coup de fil de son ami :

— Je ne sais pas ce qu’a inventé cette vieille fripouille, mais si c’est vrai, ce sera vraiment un gros coup !

Manifestement, il bouillait d’impatience de le voir et de se faire raconter la manœuvre par le menu. Nous avions à peine fini de manger quand le patron du laboratoire a sonné. J’ai eu juste le temps de l’apercevoir avant qu’il ne disparaisse avec les S. dans la petite pièce qui servait de bureau. Le docteur avait tellement répété qu’il était une « vieille fripouille » et un « vieux requin » que je m’attendais à voir un septuagénaire auréolé de cheveux blancs. Aussi, j’ai été surprise de constater que Jean-Luc Rougon n’avait guère plus de cinquante ans. Même sa grosse moustache hirsute était d’un noir de jais, et il n’avait pas un seul cheveu blanc.

Ils sont restés tous trois enfermés dans le bureau pendant près d’une heure et quand ils en sont sortis, ils semblaient tous d’excellente humeur. Même Eugénie avait un mince sourire au bord des lèvres.

Je leur ai servi le café au salon et Jean-Luc Rougon a demandé d’une voix cordiale :

— C’est votre petite secrétaire, non ? Comment s’appelle-t-elle ?

— Marie-Ange, a répondu Eugénie.

— Ah oui, Marie-Ange, c’est vrai. Elle loge chez vous, le temps de se trouver un appartement, c’est ça ?

— Je vois que tu es bien renseigné, a dit le docteur sans parvenir à masquer une légère contrariété.

— Plains-toi ! Si je n’étais pas si bien renseigné, je ne serais pas un bon chef d’entreprise. Ce n’est pas ce soir que tu diras le contraire, a rétorqué Jean-Luc Rougon sans se démonter. Tu sais que ta secrétaire fait des ravages ?

— Marie-Ange ? s’est étonnée Eugénie.

— Oui, oui, Marie-Ange !

Le docteur est entré de bonne grâce dans le jeu, demandant d’une voix avide :

— Sans blague ! Raconte-nous ça, mon vieux. Je brûle d’envie de savoir…

Il y a eu un silence pendant lequel je me suis sentie le point de mire de toute l’assistance. J’étais partagée entre la gêne, la fierté qu’on parle de moi et, bien sûr, la curiosité. Je me suis tortillée bêtement, attendant la suite.

— Allons, ne la fais pas languir. Elle est impatiente de savoir qui elle a séduit, a dit le docteur d’une voix conciliante.

— Elle adore être sur le gril, regarde-la, a commenté Eugénie, assez méchamment.

J’ai tressailli mais je n’ai rien dit.

Jean-Luc Rougon a pris une longue inspiration avant de commencer :

— Eh bien, figurez-vous que le petit Benoît, le garçon de courses du labo, est fou amoureux de votre petite secrétaire !

Le docteur S. a éclaté de rire.

— Non, c’est une plaisanterie !

— Pas du tout ! Tout le labo te le dira. Chaque fois qu’il doit venir ici, il saute partout comme une puce. À tel point que l’autre jour, il était si pressé de partir qu’il a oublié d’emporter ses paquets. Il est revenu dix minutes plus tard, tout penaud. Le personnel en a fait des gorges chaudes. Depuis, chaque fois qu’il part en course, ma secrétaire lui demande s’il n’a pas oublié ses billets doux. C’est comme ça qu’on appelle désormais ses paquets…

— Ça alors ! Je n’aurais jamais cru ça, s’est esclaffé le docteur.

Eugénie m’a lancé un long regard perçant, avant de demander :

— Benoît, c’est bien ce petit garçon plein d’acné ?

Elle s’était tournée vers son mari, mais elle n’avait prononcé cette phrase que pour moi, dans un désir évident de me vexer. Et vexée, je l’étais déjà, à l’idée de ce coursier amoureux de moi, qui était la risée du laboratoire…

Un bien piètre soupirant, ni grand, ni beau, ni même sympathique, à la peau couverte de boutons et à la timidité ridicule. Pourtant, je l’aimais bien ; c’était la première fois que je voyais quelqu’un de plus timide que moi, et avec lui, je me sentais pleine d’assurance…

Jean-Luc Rougon a éclaté d’un rire sonore, tandis que le docteur pouffait. Quant à moi, je me suis empourprée comme une pivoine, sans rien trouver à dire. Jean-Luc Rougon a enchaîné :

— Le plus drôle, c’est que tout le monde est au courant, sauf la principale intéressée. N’est-ce pas, Marie-Ange ?

Incapable de répondre, j’ai baissé la tête. Jean-Luc Rougon s’est mépris sur les raisons de ma gêne, et il s’est exclamé gaiement :

— On dirait bien qu’elle en pince pour lui, cette petite demoiselle ! Dire qu’il n’ose pas se déclarer, quel couillon ! Je vais lui dire qu’il ne vous est pas indifférent, comme ça, au moins, il cessera d’oublier ses paquets, quand il part en course !

Il me regardait avec un petit sourire moqueur, l’air de quelqu’un qui va faire une bonne farce et s’en réjouit à l’avance. Il y a eu un silence pendant lequel je n’ai pas su où me mettre. J’aurais voulu protester, mais la peur de paraître ridicule me rendait muette. Eugénie a alors demandé, ironique :

— Ainsi donc, le soupirant de Marie-Ange a peur d’être rembarré ?

Rougon a haussé les épaules.

— Que voulez-vous, ce garçon est timide. Et puis, il n’a pas vingt ans, et on est con, à cet âge ! Je me souviens que j’étais un peu comme lui. Heureusement pour moi, j’ai bien changé.

— Dites-lui de ma part qu’il a bien tort de se gêner ! Marie-Ange n’est pas farouche, vous savez. Elle a l’air d’une sainte-nitouche, comme ça, mais en réalité, c’est une vicieuse de la pire espèce. Elle n’est jamais aussi contente que quand elle se fait lécher la chatte !

Jean-Luc Rougon m’a aussitôt dévisagée avec une lueur intéressée dans le regard, et je suis devenue blême. Je savais qu’Eugénie aimait bien, de temps à autre, m’humilier, mais tant que cela restait entre nous, je n’y voyais pas d’inconvénient. Là, elle dépassait les bornes. J’ai senti ma peau se couvrir de sueur et j’ai balbutié :

— Vous n’avez pas le droit de dire ça…

Eugénie s’est mise à rire d’un petit rire désagréable, tout en continuant à m’observer. Elle jouissait de mon désarroi. La honte que je ressentais, loin de l’arrêter, agissait sur elle comme un aiguillon.

— Pourquoi n’en ai-je pas le droit ? C’est pourtant bien la vérité, non ?

Jean-Luc Rougon s’est agité dans son fauteuil. La conversation prenait un tour qui commençait à l’émoustiller. Ses yeux me détaillaient des pieds à la tête et revenaient se fixer sur mon bas-ventre. Pourtant, il restait prudent, attendant de savoir où Eugénie voulait en venir. Moi, je le savais. Je connaissais trop bien Eugénie pour ne pas pressentir ses intentions et j’attendais, blanche de honte et de colère, sans songer à me rebeller. De toute manière, je n’étais pas de taille à lutter contre elle.

Eugénie m’a lancé un regard fiévreux avant de poursuivre, très femme du monde, à l’intention de leur invité :

— Je suis sûre que cela vous surprend, on lui donnerait presque le bon Dieu sans confession. Et pourtant, si vous saviez ce dont elle est capable…

— Ah bon ? a murmuré Rougon sans se compromettre.

— Demandez à mon mari. En tant que gynécologue, il voit parfois d’authentiques nymphomanes. Il pourra vous confirmer que Marie-Ange a de fortes tendances de ce côté-là. N’est-ce pas, mon chéri ?

Le docteur S. s’était tenu jusqu’à présent sur la réserve. Il a lancé à sa femme un coup d’œil mi-contrarié, mi-interrogateur. Il a acquiescé mollement.

— Ah, vous voyez ce que vous disais… a repris Eugénie en regardant Jean-Luc Rougon droit dans les yeux. Et pourtant, je sens que vous avez du mal à nous croire…

L’autre a immédiatement saisi la perche qu’Eugénie lui tendait si complaisamment.

— Bien sûr, c’est assez difficile à imaginer, elle a l’air si sage, cette petite ! Pour un peu, on serait tenté de demander à voir…

— Mais demandez, cher ami, demandez… Rien ne pourra lui faire plus plaisir.

Les yeux de Jean-Luc Rougon brillaient. Il ne se gênait plus pour lorgner mes seins, mon ventre. Mais il n’osait pas encore croire à sa bonne fortune. Eugénie, voyant qu’il ne se décidait pas, m’a attrapée par l’ourlet de ma jupe et m’a tirée rudement vers elle.

— Marie-Ange, montre à notre invité ce dont tu es capable.

Je lui ai adressé un regard suppliant, espérant sans trop y croire qu’elle arrêterait là le jeu. Mais Eugénie, d’un sourire froid, m’a signifié qu’elle était décidée à aller jusqu’au bout.

— Ne fais pas la timide, nous sommes entre amis, tu n’as pas à te gêner. Montre-nous ton cul, comme tu aimes si bien à le faire…

Elle avait parlé d’une voix douce, c’était presque une prière, mais je savais bien que je n’avais pas le choix… Paralysée par la honte, je suis restée gauchement devant elle, sous le regard excité des deux hommes. Le docteur S., réticent au départ, semblait maintenant prendre goût à ce sordide maquignonnage. Il est venu de lui-même à la rescousse de sa femme. Il s’est levé, est venu vers moi, disant :

— Cette petite est assez lente à se mettre en train, mais une fois qu’elle est lancée, rien ne peut l’arrêter. Elle fatiguerait un régiment de hussards !

Arrivé à ma hauteur, il a brusquement pesé sur mes épaules pour me faire ployer les genoux. Au même moment, les doigts d’Eugénie s’insinuaient dans ma ceinture pour défaire les trois agrafes de ma jupe. Puis, elle s’est attaquée à mon chemisier, qu’elle a déboutonné d’une main experte et, en un clin d’œil, je me suis retrouvée en slip et en soutien-gorge.

— Voyez comme elle est complaisante, a raillé Eugénie. Dès qu’il s’agit de cul, elle se fait aussi docile qu’un agneau !

Jean-Luc Rougon a opiné, soufflant bruyamment. Sa main était crispée sur le bras du fauteuil. On aurait dit un chat prêt à bondir.

— Maintenant, enlève ta culotte ! m’a intimé le docteur, prenant le relais de sa femme.

Mais Eugénie faisait déjà rouler le morceau de coton sur mes cuisses nues. Elle m’en a débarrassé, et l’a lancée à son invité.

— Sentez un peu sa culotte, non seulement elle est toute mouillée, mais elle pue la femelle en chaleur.

Rougon a porté mon slip à ses narines et l’a humé longuement, avant de laisser tomber d’une voix dédaigneuse :

— Elle n’a pas trop d’odeur, c’est juste une culotte de petite fille, sans grande saveur…

Quoique honteuse et révoltée par cette séance d’exhibitionnisme, je me suis sentie mortifiée par la remarque de Rougon et pour la première fois, j’ai osé lever les yeux sur lui, et mon regard était plein de défi. Puisqu’il me traitait comme une gamine insignifiante, je me suis bien promis de lui faire regretter ses paroles. Un soudain accès de fierté m’a saisie au fond de l’humiliation où j’étais, et j’ai redressé la tête, avançant le ventre d’un mouvement volontairement obscène, en écartant les cuisses pour que ma chatte soit bien mise en valeur.

— Regardez-la se tortiller… Dès qu’elle a le cul nu, c’est plus fort qu’elle, il faut qu’elle le roule, a pouffé Eugénie en dégrafant mon soutien-gorge et en saisissant familièrement mon mamelon.

Je me suis immobilisée, indécise. Eugénie m’a pincé méchamment le téton. Une douleur aiguë a mordu ma poitrine et j’ai continue à me déhancher, bien involontairement cette fois.

— Ce qu’elle peut être drôle ! s’est exclamée Eugénie tout en me pelotant rudement. N’est-elle pas mignonne à croquer…

Rougon a hoché la tête, les yeux rivés sur ma chatte qui, sous l’effet des mouvements de mon cul, s’ouvrait verticalement, laissant entrevoir le rose luisant de mes muqueuses.

— Regarde un peu comme sa chatte mouille… a dit le docteur.

Il a plaqué ses deux mains sur mon sexe et a écarté les poils pour faire saillir les replis humides de ma vulve. Sournoisement, il a introduit son doigt dans ma fente et s’est mis à me branler. Aussitôt, un afflux de sang m’est monté au visage. La main qui me palpait négligemment la chatte, le regard des deux autres braqué sur mon con grand ouvert, m’ont fait frissonner. En même temps, la chaleur familière qui me léchait la vulve commençait à me faire tressaillir de plaisir.

— Cette petite salope… J’en ai les doigts trempés ! a soufflé le docteur en me poussant d’une bourrade vers son associé.

Rougon n’a pas attendu davantage. Il m’a saisie au passage, ses doigts potelés m’ont agrippé le cul et se sont enfoncés à l’instant dans mon ventre brûlant. Suffoquant de honte et de plaisir, je me suis laissé faire en fermant les yeux, le con bâillant sous la pression des doigts.

— C’est vrai qu’elle mouille beaucoup, a admis Rougon en m’écartelant les lèvres pour dégager mon clitoris.

— Quand on la suce, c’est pire ! a approuvé Eugénie d’une voix doucereuse.

Evidemment, Rougon l’a prise au mot. Son incrédulité et sa retenue du début étaient envolées et il était trop heureux à présent de profiter de l’aubaine. Il s’est levé avec brusquerie pour me demander de m’installer à sa place, mais le docteur m’a empoignée sous les cuisses et m’a soulevée comme un vulgaire paquet.

— Reste assis, cher ami, je te l’amène sur un plateau ! a-t-il plaisanté d’un ton très mondain.

Je me suis retrouvée repliée, les genoux très remontés et grands ouverts, soutenue en l’air par le docteur.

— Je te la tiens !

Rougon ne se l’est pas fait dire deux fois. Sa tête a plongé entre mes cuisses béantes et sa bouche s’est collée comme une ventouse à ma chatte. Il m’a léchée en salivant beaucoup. En même temps, sa grosse moustache drue me brossait le haut de la fente, juste à hauteur du clitoris. C’était une sensation inconnue qui m’énervait autant qu’elle m’excitait. Ma chatte s’électrisait de mille picotements délicieux, trop furtifs cependant pour être réellement efficaces. Mon cul brûlait d’impatience et de frustration.

Rougon m’a sucée tout son saoul, se gardant bien de m’amener à l’orgasme. Quand il s’est redressé, il avait la moustache poissée de mes sécrétions. Il s’est soigneusement léché les lèvres en me jetant un coup d’œil par en dessous. Manifestement, il était ravi de me laisser sur ma faim. Et moi, j’étais furieuse…

Le docteur S. m’a lâchée, mais j’étais si tendue d’excitation inassouvie, que je flageolais sur mes jambes. J’ai dû m’asseoir par terre.

— Alors, on ne vous avait pas menti en vous disant qu’elle adorait se faire sucer le berlingot, a dit Eugénie.

Rougon a aussitôt répliqué :

— Est-ce qu’elle aime sucer, aussi ?

— Bien sûr qu’elle aime ça, s’est écriée Eugénie. Cette fille est le vice incarné ! Marie-Ange, montre un peu tes talents à notre ami.

J’ai secoué la tête en signe de refus, mais c’était plus un réflexe qu’un refus véritable. À vrai dire, je voulais me venger des caresses suaves qui m’avaient exacerbé les sens sans me soulager. Avant que les S. n’insistent, Rougon lui-même s’est levé et s’est penché sur moi.

— Attends un peu… Je vais t’apprendre à allumer les messieurs…

Le docteur a renchéri assez perfidement :

— C’est vrai, Marie-Ange, tu n’es pas très polie, quand on accepte de se faire brouter le con, on doit savoir rendre la pareille…

— Si vous voulez mon avis, cette petite mérite une leçon.

Eugénie s’est approchée de moi dans un grincement de roues. D’une voix légèrement altérée par l’émotion, elle a ajouté :

— Si j’étais sa mère, je lui donnerais une bonne correction pour lui apprendre à vivre.

Rougon a approuvé, ravi à l’idée de me fesser.

Avant que je réalise qu’ils parlaient sérieusement, j’ai été soulevée et retournée sur les genoux de Rougon. Le docteur est intervenu vivement :

— Non, non, je m’en charge… Après tout, cette petite vit sous mon toit et c’est à moi de la corriger d’abord…

Je suis passée des genoux de Rougon aux siens. Je me sentais humiliée, à plat ventre sur ses cuisses comme une gamine désobéissante, mais en même temps, une sourde excitation me contractait le cul.

— Regardez-la frémir de la croupe ! Vraiment, elle n’attend que ça ! a soupiré Eugénie d’une voix rauque. Ne la ménage pas.

Le docteur a abattu sa main sur mes fesses, et la recommandation de sa femme était tout à fait superflue. La claque a sonné si fort sur mon derrière qu’involontairement je me suis cabrée. La deuxième m’a ébranlé littéralement le fessier. Puis il y a eu une troisième et une quatrième, aussi fortes. Je gigotais en leur criant d’arrêter, je sentais mon cul devenir comme un chaudron bouillant. Chaque fois que la main du docteur l’atteignait tout mon ventre entrait en ébullition. Et je poussais des cris d’écorchée vive.

— N’y va pas trop fort quand même… a dit Rougon d’une voix un peu inquiète.

— Ne crains rien, elle se plaint, mais au fond, elle en redemande ! Palpe-lui les fesses, si elle n’aime pas ça…

Les doigts de Rougon m’ont fouillée, sans précaution, se sont fichés dans mon con. Je jutais abondamment tandis qu’ils me sondaient profondément. D’autres doigts ont tiraillé mon clitoris, dardant comme un ergot de coq. Comme je me tordais en haletant, les deux hommes m’ont jetée à plat ventre sur le tapis. Rougon s’est agenouillé devant moi. Sa bite était déjà à l’air, raide et trapue. J’ai à peine eu le temps de la découvrir que déjà il la pressait contre mes lèvres en m’ordonnant :

— Suce-moi bien à fond…

Au même moment, le docteur m’a rehaussé le cul. Sa bite s’est un peu égarée, glissant le long de mon sillon pour buter dans l’ouverture de mon vagin. Il s’est enfoncé d’un brusque coup de reins, me poussant vers l’avant. L’élan m’a fait engloutir la grosse tige qui frôlait mes lèvres, si brusquement que je me suis étouffée de surprise. La queue m’a empli la bouche, heurtant mon palais, cognant par à-coups brutaux, tandis que la pine du docteur me limait la chatte. J’avais l’impression bizarre et excitante qu’une seule et même bite me traversait de part en part et m’embrochait.

Insensiblement, j’ai fait jouer ma langue autour du gros bâton de chair, salivant et suçant, chaloupant malgré moi du cul, pour accompagner les mouvements de la pine qui se vautrait dedans. J’ai joui une première fois très vite, et les hommes en ont profité pour changer de position. Rougon s’est placé entre mes fesses et le docteur a pris sa place dans ma bouche. J’ai avalé sa pine toute imprégnée de mes odeurs intimes. Loin de me rebuter, cela n’a fait que m’exciter davantage. J’en étais à un stade où le dégoût ne signifiait plus rien. Quand le docteur m’a inondé la gorge de jets de sperme drus, j’ai tout avalé en lui léchant la bite jusqu’à ce qu’elle n’ait plus de goût.

Quand tout a été fini, il était assez tard et Jean-Luc Rougon est rentré chez lui. Je crois qu’il avait peur que sa femme ne s’inquiète.

Quant à Eugénie, elle n’était plus là. Je ne m’étais même pas rendu compte qu’elle avait quitté la pièce, et le docteur lui-même a semblé surpris de ne plus la voir. Il s’est empressé de la rejoindre et, une fois de plus, je me suis retrouvée seule. Sur le moment, cela ne m’a fait ni chaud ni froid, j’étais trop fatiguée pour songer à autre chose qu’à mon lit. Mais le lendemain matin, je n’ai pu me défendre d’une certaine amertume. C’était toujours la même chose, ils jouaient avec moi, disposaient de moi comme de leur poupée personnelle puis, une fois le jeu fini, ils m’oubliaient…

Je suis restée deux ans chez les S. et le scandale a éclaté. Bêtement, comme tous les scandales. Une patiente du docteur a porté plainte contre lui, affirmant qu’il l’avait droguée avant d’abuser d’elle. Il y a eu un début d’enquête, les gendarmes sont venus au cabinet. Toute la ville a été en ébullition pendant un mois ou deux, puis la plainte a été retirée. Peut-être y a-t-il eu des pressions, je ne sais pas. Mais cela n’a pas empêché les gens de parler.

Le docteur a attendu que les choses se tassent et un beau jour, sa femme et lui m’ont convoquée pour me dire qu’il valait mieux que je ne reste pas chez eux. En fait, je crois qu’ils ont eu peur que je parle, que je témoigne contre eux, s’il y avait un procès.

J’ai été tellement vexée par ce manque de confiance que je ne l’ai pas encore digéré. Aujourd’hui encore, je leur en veux terriblement de m’avoir traitée comme si c’était moi la responsable du scandale. J’ai été obligée de changer de ville et de trouver un travail ailleurs car ils m’avaient laissé entendre que cela valait mieux pour tout le monde. Ils m’ont promis de me faire revenir dès que l’affaire serait oubliée.

Je suis partie le cœur gros, sachant très bien que c’étaient des paroles en l’air, destinées à me consoler, et que jamais plus je ne travaillerais avec eux.

D’ailleurs, voilà plus de cinq ans que je suis exilée loin de chez moi, et ils ne m’ont toujours pas donné signe de vie. Je sais par ma famille, que j’interroge parfois, que tout est oublié et que la clientèle du docteur S. se fait chaque jour plus nombreuse. Comme si cette histoire, loin de rebuter ses clientes, les attirait chez lui.

Maintenant, je vis ma vie loin d’eux et quand je pense à Eugénie et au docteur, j’oscille entre la colère et une profonde tristesse. Au fond, je crois que je me sens un peu orpheline.

Pour l’édition originale :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition originale :
978-2-74482-089-2

Pour la présente édition numérique :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-573-6

Photographie : Fotolia

Cet ouvrage a été numérisé
le 23 mai 2016 par Zebook.

Média 1000

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.